
ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 →印刷用はこちらから

 
ガバナーメッセージ 

国際ロータリー第2760地区ガバナー 大島 宏彦 
 

「振り返って」 
 

 

 「竹の秋なり いざ閑居せん」の句を寄せてきた連句友達に「長かったガバナー任期も あと僅か」と付

け返しましたが「ほっとする」にはまだ遠い心境です。振り返れば昨年７月２日の補佐会議から任期最終６

月３０日の万博ロータリーデーまでの１年間にロータリーにかかわった日は合計１３０日、所要時間７００

時間でした。 

 それもＲＣ公式訪問を２０日以内に絞ってもらい、懸案だった全国ガバナーの万博招待も任期後に持ち

越した結果です。委員会や行事、他地区の大会等行けなかったり、地区幹事らに代わってもらった会合も

１００回近くあります。顔を出せばスピーチですし、原稿依頼の執筆時間まで含めると所要時間は１０００

時間を越えます。 
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 会合の内容や参加者の顔ぶれは多彩ですし、意外な人に巡り合うこともあります。ここ数年は肩書きが

減るのに連れて、もらう名刺の数も減って来ましたが、ガバナーになって急増、自然に若返った気分で

す。もっとも歳のせいで、せっかく新しい出会いに恵まれても覚える方が追いつかず、失礼したことが幾度

かありました。 

 もっと大変だったのが、送られる書類の処理でした。就任前に渡された手続要覧やキットの類は英文も

混じっていて、決して読み易くはありません。以後もガバナー事務所に溜まるばかりの書類を積み上げた

ら１８０センチ、背丈を越えてしまいました。会社の執務室にも同量の書類、合わせると約１５０キロ、体重

の倍以上です。 

 本２００ぺージ、書類１００ぺージが１センチとして、数万ぺージに目を通すことになるのです。まじめに

読み出したら寝る暇がありません。従って「必要に迫られない限り、絶対に読まない」と開き直ることにしま

した。それでもガバナー月信をホームページ化したことで、昨年より数センチは少ない筈と、一人で慰めて

います。 

 私自身が文章を書いて暮らしただけに、丁寧に作られた書類を捨てるのは忍びません。１分で読める１

ページを書くのに１時間掛かっているのです。しかしガバナー事務所を閉鎖すると、丹精込めてお送り頂

いた書類のほとんどは、行き場を失って処分されます。せめて事務所に積まれた書類の山を月信最後の

写真としました。 

 お陰で「ロータリーは何か」さえ十分に理解しないままでしたが、安藤地区幹事、ガバナー補佐を始めと

する地区役員のご努力、パストガバナー各位のご理解、５３００人を越す会員のご協力を得て無事任期を

終わることができました。後任の髙橋ガバナー、そして万博の会期中は仕事の続く豊島館長に深い敬意

と感謝を捧げます。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 地区幹事を終えて 
 
 
  地区幹事  安藤 重良 

 『ロータリーを祝おう』のテーマのもと、ロータリー１００年を記念する年度に地区幹事をお引き受けし、

果たしてその大役を全うできるか、大変不安なスタートでした。 

 大島ガバナーのお人柄に助けられ、ノミニー年度、エレクト年度、そしてガバナー年度の３年間に亘り、

２７６０地区８０クラブの会長様始め会員の皆様方の暖かいご支援、パストガバナー各位の心温まるご指

導、ガバナー補佐をはじめとする地区役員、委員の皆様のご協力により、何とか無事今日を迎えること

ができました。 

 特に今年度は、大変お忙しいガバナーであったため、公式訪問の日程調整には、大変苦労いたしまし

た。従来以上に合同での公式訪問とさせていただきましたにもかかわらず、各ガバナー補佐のリーダー

シップにより、無理をお聞き届け頂き、１９回に短縮させていただく事ができました。また、ガバナー月信

をネット配信とするなど新しい試みにも挑戦させていただきました。初めてのことでもあり、問題点も多く

含んでの配信となりましたが、多くの皆様にお読みいただけたのではないかと思っています。 

 また、万博ロータリー館の建設運営という、失敗の許されない事業も並行して行うことになりましたが、

内藤委員長、豊島ロータリー館館長始め関係各位のご尽力、そして各クラブ会員の皆様の資金援助に

より、無事半期の運営を終えることができ、残りの半期は、髙橋ガバナー、川島幹事の手腕に委ねること

となりました。 

 任期終了直前の６月２９日には、名古屋北クラブのスポンサーにより、新たに名古屋葵クラブが誕生

し、認証状伝達式が行われました。メンバーが減少する中、２２名の新しい仲間が増えたことは大変頼も

しいことでした。 

 任期を通じ、多くの皆様方の暖かい友情、ご支援を頂き、なかなか得ることのできない経験を積ませて

いただきましたことを、心より感謝いたしております。 

 今後も、ロータリークラブが更に発展することを、また各クラブ、会員の皆様方の更なるご発展をお祈り

いたし、お礼とさせていただきます。 

 有難うございました。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 南尾張分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  加藤 知成 (東知多ＲＣ) 

 大島ガバナーの補佐として、南尾張分区を担当致しまして早いもので、一年が経過致しました。この

間、ガバナー事務所の安藤地区幹事を始めとしてスタッフの皆さんには、大変お世話になりました。ま

た、分区内の会長・幹事の皆さんには、隔月の会長・幹事会はもとより、昨年の分区合同の公式訪問を

始めとして、今年のセントレアでの合同研修会、更には、４月のカナダは５３７０地区からのＧＳＥメンバー

受け入れ等、多大なご尽力を頂きまして有難うございました。 

 ロータリー創立１００周年を迎えまして、ガバナー方針に則って、原点に立ち返って各クラブは、真剣に

活動の見直しをして頂けたと思います。ために、計画書通りに事業は出来なかったかもしれませんが、今

年度ほど、職業奉仕について各クラブで話題になった年は、近年なかったと思います。新たなるロータリ

ー活動の礎作りの契機にはなったのではないかと自賛している次第です。 

 最後になりますが、東知多クラブの山口補佐幹事を始めと致しまして、会長・幹事、会員の皆さんの暖

かいご支援衷心より感謝申し上げます。有難うございました。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 西尾張分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  長谷川 正已 (一宮中央ＲＣ) 

 一昨年の１２月４日、次期ガバナー補佐会議が開催され、２００４～０５年度の地区運営方針を伺い、早

速、分区内の次期会長幹事会を招集し種々協議して以来、ガバナー補佐として無事にその任務を終え

ることができましたのは、大島ガバナー、安藤地区幹事のご指導と、西尾張分区９クラブの会長、幹事は

じめ会員皆様のご支援、ご協力のお陰と深く感謝申し上げます。 

 ガバナー補佐訪問に際しては、各クラブ会員皆様の心温まる歓迎をいただき、忘れることのない嬉しい

思い出となりました。 

 １０月２０日に開催した“第２６回西尾張分区合同ゴルフ協議会”は、台風２３号の来襲により競技を断

念し、前代未聞の三角くじ抽選コンペとなってしまいましたが、パーティ終了まで全員残って会を盛り上げ

ていただき、感激いたしました。 

 そして２月１９日に開催した“西尾張分区ロータリー１００年を祝う会”では参加者一同、ロータリー１００

周年を祝うと同時に第二世紀に向かって新たな一歩を踏み出すことができました。 

 今回この大役を仰せつかり、皆様と共に活動できましたことは、私のロータリー史に何よりの思い出とし

て残ることになりましょう。 

 最後に、西岡補佐幹事、松岡補佐幹事には色々とお世話になりました。心より感謝申し上げます。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 東尾張分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  小川 征一 (犬山ＲＣ) 

 昨年７月より、あっ！という間の１年でありました。 

 ガバナー補佐としての認識も不十分なまま、事前訪問の日程調整にまず苦慮致しました。それは、分

区内１１クラブの例会開催日が重複している点で、実に５クラブが火曜日でありました。 

 ７月１３日の愛知長久手ＲＣに始まり、８月３１日の犬山ＲＣまで、多い時には４日連続ということもござ

いましたが、補佐訪問を無事終了致しました。幸いに各クラブ共、暖かくお迎えいただき、例会前の会

長・幹事との懇談会、例会後のクラブ協議会とスムーズに行えました。各クラブ共、素晴らしいクラブであ

り、様々な意見や、クラブ独自の運営方針等を伺い、大いに勉強をさせていただきました。 

 また、７月１９日春日井ＲＣのホストで第１５回インターアクトクラブ協議会が、春日丘高校で行われ成功

裏に終了致しました。９月には瀬戸ＲＣ４５周年、１０月には名古屋空港ＲＣ３０周年、そして、５月には江

南ＲＣ４０周年と３クラブの創立記念のお祝いがございました。 

 そして、３月５日は、ＩＭに変わる１１クラブ合同例会を開催、「ロータリー１００年を祝おう」のもと、卓話

講師に女優の「司 葉子さん」を招き、「私とロータリー」と題して講演をいただき、第３部にフォーラムとし

て、地元中の地元、万博会場近隣４クラブよりパネリストを選出いただき「愛知万博への取組みについ

て」コーディネーターを中心に積極的なディスカッションが行われました。 

 その他、ＧＳＥのお世話、４回の分区内会長・幹事会等がありました。 

 最後になりましたが、ガバナーはじめ地区役員の方々に大変お世話になりましたことに感謝申し上げ、

ご報告とさせていただきます。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 西名古屋分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  山路 兼生 (名古屋南ＲＣ) 

 ２００４年７月にガバナー補佐になって、補佐として担当する１２クラブを訪問しました。 

 あまりロータリーについて勉強していなかった私を、各クラブの会長、幹事、理事の皆様や、例会に於

いては会員も、私のつまらない卓話に付き合っていただきました。 

 この期間は、みなさまに万博のロータリー館の建設の協力、クラブ運営の簡素化、会員の減少の防止

などについてお願いをしていました。 

 しかし、ロータリークラブ１００周年記念事業についてはあまりお願いしていなかったにも拘らず、２００５

年２月に名駅ＲＣ（中部国際空港）、みなとＲＣ（夫人の会）、（映画クイール鑑賞）、３月に南、東南、瑞

穂、名南、の共同で（名古屋市公会堂で１０代フォーラム“私たちはこう考える”）など、いろいろ企画実行

されて補佐の面目が保てたと感謝しています。 

 私の在任期間で感じたことは良きガバナー、ガバナー事務局、スタッフに恵まれ、他の地区の補佐たち

とも仲良くしていただき楽しい時間を持たせていただきありがとうございました。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 東名古屋分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  神田 肇 （名古屋東山ＲＣ） 

 所属クラブの松野一彦君、村瀬正和君にガバナー補佐幹事をお願いし、ガバナー補佐の大役を務めさ

せていただきました。 

 ＲＩ会長は「ロータリーを祝おう」を呼びかけられました。このテーマのもとに、大島宏彦ガバナーが掲げ

られました地区方針に沿って行動しました。 

 訪問した１０クラブでは、特に「ロータリー館」及び「ＧＳＥ活動」への参画、取り組みについて強調させて

いただきました。 

 「ロータリー館」での例会も随時開催されているほか、内外のロータリアンのメーキャップ訪問者も多く、

大変有意義な役割を果たしていると思います。 

 「ＧＳＥ活動」によるカナダからの来日メンバーについては、当分区で３月２８日から１週間の日程でお世

話しました。研修先、ホームステイ等、関係クラブの皆様には、大変なご協力をいただき厚くお礼申し上

げます。 

 この１年間を振り返ってみますと、自然災害や痛ましい事件がありましたが、アテネオリンピックでの日

本勢の活躍、ドラゴンズの優勝と、明るい話題もありました。中部国際空港完成、「愛・地球博」開幕の年

でもありました。 

 この年に、ガバナー補佐を務めたことは、私にとって忘れ難いメモリアルな１年になりました。 

 大島ガバナーを始め、関係の皆様のご指導、ご協力に感謝申し上げ、ご報告とします。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 東三河分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  伴 辰三 （豊川宝飯ＲＣ） 

 １００周年を迎えた記念すべき年にガバナー補佐をさせて頂きましたことを感謝しております。 

 大島ガバナーの４大方針にそって 

  1. 愛知万博ロータリー館の運営を成功させる。 

  2. 職業奉仕を活動の原点とする。 

  3. ロータリーが世界をつないでいることを忘れない。 

  4. １００周年をお祝いだけに終わらせてはならない。 

 東三河分区１３クラブを訪問させて頂き、皆さんにお伝えしました。 

 それぞれ心温まる歓迎を頂き、日頃の活動状況、悩み、苦しみをお聞きして、私自身が大変な刺激を

頂き勉強させて頂きました。 

 １１月１３日～１４日、豊橋南ロータリークラブのホストによる地区大会の開催。豊川ロータリークラブの

ホストによる第１３回ライラセミナーの開催。渥美ロータリークラブの河津桜３００本の植樹。田原パシフィ

ックロータリークラブの創立１５周年記念式典。豊橋ロータリークラブのホストによる東三河分区親睦囲碁

大会の開催。ロータリー１００周年を祝おう東三河親睦ゴルフ大会、平尾カントリークラブで１３８名の会

員の親睦交流を満開の桜に祝福され、快晴の天気に恵まれて有意義に実施致しました。 

 １００周年を迎えたロータリーの人類社会での存在の意味、存続してきた多くの先輩各位の努力を感謝

しながら、これからのロータリーの発展のエネルギーを更に盛り上げるために、一層の精進の必要性を

痛感させられた一年でした。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 西三河中分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  鈴木 昌 （豊田東ＲＣ） 

 前任者の急逝により、心の準備もないままガバナー補佐に任命されましたので、１年間任務を全うでき

るものかと心配いたしておりましたが、ガバナー補佐本来の仕事に専念すればよいという大島ガバナー

のお考えに助けられて、なんとかここまでたどり着くことができました。ロータリー創立１００周年という節

目と、愛・地球博というイベントの年に遭遇し、振り返ってみれば幸運だったのだなあと思っているところ

です。 

 １００周年を祝う事業としては、岡崎４ロータリークラブが合同で行った、額田町「おおだの森」での環境

保全プロジェクトがガバナー賞を頂くことになり、岡崎東ＲＣをはじめとする４クラブにお礼とともにお祝い

申しあげる次第でございます。 

 ガバナー補佐訪問に際しましては、各クラブに於いて暖かい歓迎を頂きありがとうございました。浅井

恒和補佐幹事と共に同行した副幹事ともども御礼申し上げます。各クラブとも独自のカラーをお持ちで、

特徴ある活動をなさっていらっしゃるのを拝見して、ロータリーの未来についても、大変心強く感じまし

た。最後に、分区内岡崎豊田９クラブの１年間のご協力に感謝し、今後ますますのご発展をお祈り申し上

げます。
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 西三河分区 ガバナー補佐活動報告 
 
 
  鈴木 信吾 (一色ＲＣ) 

 ロータリアンは議論することが好きですね。経営者として色々な場面を想定したり、豊富な人生経験が

吐露されるのでしょう。西三河地区でＧＳＥの受け入れをお諮りした会長幹事会では、これは一大事だな

ととても心配でした。ところが何のことなく、カナダ地区のメンバーが到着するとホストして下さる家族も、

研修先の手続きをお願いしていたクラブや研修先もすべてスムーズに進んだものでした。オーバーな接

待をせず極めて自然体で一週間が経過したことも有難かったことです。知立クラブが設定してくれた歓迎

会で鶯の鳴き真似をした私のスピーチも楽しかった想い出となりました。 

 ガバナーに苦言が続出した合同例会の公式訪問も、事情を理解した会員の好意と大島ガバナーのお

人柄に触れて解消しました。ロータリアンとしてはガバナーをお務めになる程の人には身近なふれあいを

望む気持ちは変わりなく続くことでしょう。 

 ロータリー１００年、愛・地球博の年に、補佐役がちゃんと務まったのかどうか危ぶみながらも、私のロ

ータリー人生には充実した忘れ難い１年でした。大島宏彦ガバナーに改めて感謝申し上げます。

Page 1 of 1西三河分区ガバナー補佐活動報告

2008/07/12http://www.05-06governor2760.org/information/200507/aisatsu/nishi_m.html



ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 地区研修リーダーを終えて 
 
 
  地区研修リーダー 

  福田 清成 

 大島ガバナー年度の研修リーダーを楽しくつとめさせていただきました。任務は年度の始まる前に、Ｐ

ＥＴＳ、ガバナー補佐会議で参考になる事をお話しすること、そして地区協議会で一般会員とくに新入会

員にロータリー情報を伝えることでありました。 

 利他心を持つ人が少なくなってきているように思われる世の中で、一見、他人に尽くすこと世の為に努

めることは自分を犠牲にすることのようでありますが、実は他に良くは自分をも利することであると云う原

理を一人でも多くの方々に再認識していただくことが一番の願いでありました。 

 ロータリアンはよくこの事が判っておられるから会員であり続けておられるので、お話しするまでもない

かも知れません。むしろ、まだ入会していない人、何かの拍子でやめた人にこそ、この事を共感して欲し

いのです。でも現会員に訴えるしかないので、あえて奉仕の理想を釈迦に説法と知りつつお話ししてきま

した。 

 奉仕の理想こそがロータリーの元であり魅力でありますが、もう一つ私が感じていますのは、個人の行

動、クラブの主体性こそがロータリーをロータリーたらしめているという点であります。世界中のロータリア

ンがベクトルを合わせることも素晴らしいですが、中央集権的になることは避けた方が良い。クラブこそ

大切です。地区内のそれぞれのクラブが個性をもって運営されればロータリーは光り輝くものとなりま

す。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

地区財務委員会活動報告 

地区財務委員会 副委員長  瀧 義孝

 師走に入り、暖冬とはいえ、冬の寒さを覚ゆる折しも、藤井克己財務委員長の突然の訃報に接し、驚

愕を禁じ得ませんでした。故藤井さんは元地区幹事（太田パストガバナー年度）、前地区財務副委員長、

今年度地区財務委員長としてご活躍され、後輩へのよき指導者でありました。生前のお姿を偲び、心よ

りご冥福をお祈りいたします。 

 地区資金運営管理にあたっては、ガバナー事務所との緊密なる連携のもとに行われております。０５年

ＥＸＰＯも最中、ロータリー各位の浄財により、立派なロータリー館が建てられ、豊島ロータリー館長のもと

に円滑に運営されております。 

 前年度（豊島パストガバナー年度）より申し送りのあった、地区事務所運営について、大島ガバナーに

より早速に改革され、地区資金の節減の効果があがりました。 

 会員減少の折、厳しい地区資金の運営にあたられた、安藤地区幹事、近藤地区会計長、加藤地区監

事に感謝申しあげます。委員長各位におかれましても、予算内執行を厳守していただき、地区資金を有

効に活用され２７６０地区発展に寄与されました。ここに、亡き委員長に代り厚く御礼申しあげます。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 国際奉仕委員会活動報告 
 
 
  国際奉仕委員会 

  委員長  吉野 勝己 

 初期ロータリーにおいて、最初の国際奉仕に類する活動は、第一次世界大戦の後、ヨーロッパ各地で

避難民への物資援助や傷病兵の慰問、また終戦で復員してくる軍人へのボランテア活動であったといわ

れております。 

 本年度はロータリー１００周年の節目の年にあたり、様々な観点から、地区国際奉仕活動を見つめてま

いりました。第１回地区国際奉仕委員長会議では、国際連合地域開発センターの小野川所長様にご講

演をいただき、日本の海外への援助活動の現況、並びに将来像を多義にわたり伺い、奉仕活動に新た

なる視点と示唆を与えていただきました。 

 ロータリーが国連の設立と国連憲章の制定に深く関与している事は周知の通りですが、我が国が国連

常任理事国入りを果たすか微妙な状況である今、再度国連について考えてみるのも必要なことではない

でしょうか。 

 さて、地区国際奉仕委員会は青少年交換と世界社会奉仕との連携の上に成り立っておりますが、当委

員会は主に各クラブの国際友好の実態を把握すべく毎年アンケートを実施しております。各クラブの国

際交流状況には温度差があるものの、姉妹提携・友好提携もなく、活発交流活動（大学生のショートステ

イ）を展開しているクラブの成果発表や、クラブ独自でカンボジアへのＷＣＳ活動を展開している報告を、

第２回地区国際奉仕委員長会議で伺えた事は、大変有意義でありました。 

 本年度は大変厳しい予算状況の中、各クラブの地区一任のドネーションのお陰で、タイ３３６０地区へ

の援助活動もなんとか成果を収めることができました。さらに、青少年交換に関しましても、地区青少年

交換委員会のメンバーを始め、各クラブのホストファミリーの方々のご協力と、さらにローテックスの皆さ

んの支援により、大きな成果を上げることができました事を、ご報告させていただきます。 

 最後になりましたが、各クラブの皆さんのご支援とご協力に深く感謝申しあげます。 

追伸：これまでの２７６０地区の奉仕活動に対して、タイ女王陛下の感謝状をたずさえ、次年度８月にタイ

３３６０地区のロータリーメンバーが来訪されます。ロータリーは単年度制ではありますが、地区国際奉仕

は継続の中に、その力が発揮されるものと信じております。引き続き皆さんの絶大なるご支援をお願い

申し上げ、報告とさせていただきます。 

▲上へ戻る

Page 1 of 1国際奉仕委員会活動報告

2008/07/12http://www.05-06governor2760.org/information/200507/iinkai/kokusai_houshi.html



ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 財団奨学委員会活動報告 
 
 
  財団奨学委員会 

  委員長  石田 正城 

・ 第１回委員会（２００４年１１月２９日） 

  ① 奨学生募集要綱―規準、日程について検討 

  ② 委員会活動費の予算案の審議 

 

・ 第２回委員会（２００５年１月２５日） 

  ① 募集要綱―ポスターの印刷および大学等教育機関への発送 

  ② ２月４日地区ロータリー財団委員長会議での資料作成 

 

・ 地区ロータリー財団委員長会議（２００５年２月４日） 

  ① 奨学生募集申請書の説明 

  ② 学生推薦についての注意事項説明 

 

・ ＤＤＦ会議（２００５年３月４日） 

  ① 奨学生募集人員決定   文化研修１名 １年６名 ２年４名 

 

・ 第３回委員会（２００５年４月２２日） 

  ① 応募者２２名の書類審査会 

  ② ５月１５日の面接試験の日程、担当と検討 

 

・ 奨学生選考試験（２００５年５月１５日）於：国際会議場 

  ① 面接試験（３会場にて１３～１７時）実施 

  ② 合否判定会議 

 

・ 第４回委員会（２００５年６月１０日予定） 

Page 1 of 2財団奨学委員会活動報告
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  ① 合格者発表手続（日本事務局に申請者発送） 

 

・ 第５回委員会（２００５年６月２３日予定） 

  ① 次年度委員への引継会 

  ② 財団奨学委員会と学友会の合同運営について検討

▲上へ戻る

Page 2 of 2財団奨学委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 地区ローターアクト代表 活動報告 
 
 
  地区ローターアクト代表 

  土田 和美 

 ロータリークラブの皆様こんにちは、地区ローターアクト代表の土田です。 

 先日はお忙しい中、江南ＲＡＣホストの第１５回地区年次大会にご参加頂き、誠にありがとうございまし

た。 

 さて、地区ＲＡ代表としてこの１年走り続けてきましたが、やっと立ち止まれる日が近づいてまいりまし

た。 

 今期は地区行事、各クラブの招待行事に加え、５つのクラブで周年記念式典・周年記念例会が開催さ

れ、例年になく行事の多い年でした。その為、地区内のアクターが集まる事も多かったので、アクター同

士の交流も深まったと思います。 

 また、昨年度から当地区でも各クラブのホームページができつつあります。ホームページ上では今まで

交流がなかった他地区の方達とも知り合え、２７６０地区でも活動の範囲が広がりました。 

 この一年間は嫌な事、つらい事もありましたが、ロータリーの皆様や２７６０地区アクターに支えられ、地

区ＲＡ代表でしか味わえない楽しさがあり、私自身少しでも成長できたのではないかと思います。 

 今期一年間、私達アクターが活動するにあたり、ロータリーの皆様にはご指導ご鞭撻を頂き、誠にあり

がとうございました。

▲上へ戻る

Page 1 of 1地区ローターアクト代表活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 拡大委員会活動報告 
 
 
  拡大委員会 

  委員長  浦野 三男 

 本年度はロータリーにとって第１世紀と第２世紀に跨る節目の大切な年度でした。大島ガバナーの「ロ

ータリー１００年をお祝いだけに終わらせない」との提唱を受け、拡大委員会を４回行い、努力いたしまし

た。お陰様で名古屋北ロータリークラブ４５周年の記念事業として新世紀に相応しい魅力ある新クラブ設

立を行う事となり、名古屋北ＲＣはスポンサークラブとしてクラブ内の臨時総会で議決され、承認をもって

採択されました。事後、特別代表、キーメンバーを中心に１００年前のロータリーの原点に立ち返り、①安

い年会費、②若い活力と行動力ある新世代人、③スポンサークラブから移籍会員ゼロの新メンバーのみ

の構成、④名古屋地区初の早朝例会（モーニングクラブ）等でユニーク且つフレッシュなクラブ作りを基

本にして会員の推薦をお願いいたしました。各位のご尽力により、５月２３日にめでたく創立総会が開催

された運びとなりました。新クラブは『名古屋葵ロータリークラブ』と命名し、地区内８１番目、創立会員２０

名として国際ロータリーへ地区ガバナーより申請手続きを行いました。 

 これもひとえに地区ガバナー始め、カウンセラーのＰＧ、拡大委員の各皆様方のご指導、ご協力の賜物

と厚く御礼申し上げます。ロータリーは第２世紀を迎え、原点である「超我の奉仕」「職業倫理」「魅力ある

クラブづくり」の実践と推進に更に邁進することを祈願申し上げ、ご報告とさせて頂きます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1拡大委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 青少年交換委員会活動報告 
 
 
  青少年交換委員会 

  委員長  鈴木 吉男 

 本年度留学生受入クラブの皆さん、派遣をしていただいたクラブの皆さん、また、我々委員会活動に御

協力いただいた皆さんに厚く御礼申し上げます。 

 本年度は、応募の申し込みが昨年度と比べ半分にしか満たず、１０名にとどまりました。継続して毎年

同数位の応募がないと、留学先のロータリーとの友情関係にひびが入らないとも限りません。日本の他

の地区も同様に、留学生の減少に悩んでいるのが現状です。世の中のグローバル化の流れの中、世界

のいろいろな国々の文化、習慣、歴史を、肌身をもって経験し、多くの友人を作ることはたいへん重要で

す。来年度、数多くの留学生を応募いただきたいと思います。 

 青少年交換のシステムにも多くの問題を抱えています。留学したいと思っている高校生はたくさんいる

と思いますが、変わってきているとはいえ日本においては教育システムの問題があります。１年間留学

するとほとんどが留年となり、学力が低下し、大学受験に多大な影響があり、親としては留学させること

が子どものためになるのだろうかと心配もあります。 

 また、我々ロータリーとしても会員の減少、高齢化、ホームステイすることに対しての不安等、いろいろ

な問題もあります。とはいえ、我々委員会は、ロータリー精神の中でたいへん重要なプログラムを受けも

っておると考えています。その自負のもと改善すべきことは改善しますので、来年度もよろしくお願いいた

します。

▲上へ戻る

Page 1 of 1青少年交換委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 財団学友委員会活動報告 
 
 
  財団学友委員会 

  委員長  藤田 守彦 

 一年目の委員長時代と同じ様に「始まる時はこれからと思いつつ、終って見ればやはり早い１年」でし

た。７月２５日の「ガイダンス」は緊張気味の１４名の新奨学生を迎えて大島ガバナーより心構えを教えて

頂きました。 

 中間の２月２０日には「オリエンテーション」を行い留学先の交渉等、奨学生からの報告と学友からのア

ドバイスを行いました。 

 ５月１日には学友会総会と奨学生の壮行会を行いました。総会では学友会代表幹事に浅香幸枝さんを

選出しました。当地区はじめての女性代表幹事です。 

 壮行会では、音楽留学をした学友から奨学生への歌と演奏のプレゼントがありました。これもまた初の

試みで皆さんに喜ばれました。 

 大島ガバナーからは奨学生に対して国際親善大使としての心構えをお話し願いました。もうすでに出

発した奨学生もおりますが、順次出発して行きます。無事に研究をおえて帰国される事を祈るものです。 

 二年目の委員長に入った時には「変化」を求め活動をして参りましたが、正直言って達成出来なかった

事が多く反省する事ばかりです。しかしこの一年間は地区のロータリアンの皆さん、財団委員会の皆さ

ん、良識ある学友会の幹事、会員のみなさんに支えて頂きました。今年度は改めてロータリーの友情を

強く感じました。そしてこの友情を御返しすべく今後も活動をして参りたく思います。更なる御支援、御協

力を御願い致しまして御報告とさせて頂きます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1財団学友委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 クラブ奉仕委員会活動報告 
 
 
  クラブ奉仕委員会 

  委員長  江崎 柳節 

 従来クラブ奉仕を論ずる場合しばしば概念論、哲学論であったり“禅問答”であったりする傾向があり、

それがロータリーの本質を難解なものにしているように思われます。 

 クラブ奉仕は４大奉仕の一つではあるが、他の三者がロータリーの志す“対外奉仕”であるに反し、“ク

ラブ奉仕”はロータリーの本質を論じ、推進して行く“対内奉仕”であることが特徴であります。 

 “クラブ奉仕委員長の役目はクラブの運営、管理、改革の理事会上の責任者であり、委員会の構成が

関連諸委員会の委員長で構成されていることが極めて留意すべき特徴であり、また優れた組織構成で

あると思われます。 

 本委員会の今年度の活動は“クラブ奉仕がクラブを変える”というスローガンで数次にわたる委員会と

地区内クラブ奉仕委員長会議を開催して参りました。 

 

 今年度の活動のサマリーは以下の如くであります。 

 

  １） クラブ奉仕委員会の構成の特徴と統括すべき諸委員会の確認 

  ２） 各クラブのもつ運営上の諸問題の調査、改善の手法、問題の共有 

  ３） 職業上の時間的デメリットを超える魅力あふれる例会の運営 

  ４） 魅力あふれる会員の育成，連帯 

  ５） デジタルデバイドをはじめ各種の不利益格差を埋める情報の交換、共有 

  ６） 会員世代間の相互理解(Aging Concern) 

  ７） 愛・地球博の共有 

  ８） 新しい有意義な挑戦でロータリー１００年祭を祝おう。 

 

 今年度の地区内クラブ、会員の皆さまの暖かいご支援、ご協力に感謝いたします。

▲上へ戻る

Page 1 of 1クラブ奉仕委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 世界社会奉仕委員会活動報告 
 
 
  地区世界社会奉仕委員会 
 
  委員長  水谷 金之 

 世界社会奉仕（ＷＣＳ）活動は、人道的立場から援助・協力を必要とする人達に物質的技術的に提供、

支援をしております。本年度は第３３６０地区タイ（チェンマイ・チェンライ）と協力してラオス人民民主共和

国にロータリーとしてはじめて支援することが出来ました。 

 世界のロータリーの目的である“世界の人々が平和に暮らせる社会を築き上げていく”という目的を成

し遂げていくことが今のロータリーに求められ、歴史的幕明けとなりました。 

 今年度委員会は、地区委員会に一任のクラブ様よりお預かりした貴重な資金をタイ３３６０地区のプロ

ジェクト、そしてラオス共和国の小学校等の備品、ドイツ国際平和村、バングラディッシュに支援を致しま

した。ＷＣＳ視察旅行は２月７日より１４日迄１９名でタイ３３６０地区及びラオスに行き、支援したプロジェ

クトが実行されているかを確認してきました。 

 ご協力を頂きました地区内クラブの皆様方に心から感謝申し上げます。有難うございました。

▲上へ戻る

Page 1 of 1世界社会奉仕委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 恒久基金委員会活動報告 
 
 
  恒久基金委員会 

  委員長  渡辺 均 

 恒久基金委員会は、ロータリー財団委員会の中でも比較的新しい小委員会で、恒久基金への寄付を

奨励する事が主な任務になっています。通常1,000ドルの寄付者はベネファクター（後援者）として表彰さ

れます。 

 本年度の寄付目標は地区内で５万ドルでしたが、４月末日時点で５万ドルの目標を達成し、残された２

ヶ月で更に広報活動に努めご支援を頂きたいと思います。ただ残念ながら各クラブより最低１名以上の

ベネファクターをお出し頂くのが目標ですが、現在６クラブが恒久基金委員会を創設されてからいまだ１

名もお出し頂けず、高いご理解とご支援を賜ります様に今後の広報活動が課題であります。又、本年度

大口寄付者は現在３名の方になって頂き、目標達成できました。 

 ロータリー財団の財政基盤をより強固にする為にも、恒久基金への更なるご支援を賜りますよう高いご

理解をひたすらお願い申し上げまして報告とさせて頂きます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1恒久基金委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 会員増強委員会活動報告 
 
 
  会員増強委員会 

  委員長  細田 周一 

 ８月の会員増強および拡大月間に、８月４日(水)名古屋の名鉄グランドホテルで、地区内各クラブ会員

増強委員長を一堂に集めて、大島ガバナー、安藤地区幹事、亀岡ＲＩＭＣの特別出席者を迎えて、会員

増強委員長会議を開催した。午前１１時から、昼食をはさんで、午後４時まで、８０クラブをクラブの規模

毎に１０テーブルに分けて、８から１０人くらいで、地区委員のリーダーの取り回しのもとに、９０分ほどグ

ループ討議を、３つのテーマに基づいて、熱心にまた和やかにディスカッションをしていただいた。出席者

１００名により有意義な会議であったと思います。 

 その会議のために、４、６、７月と３回にわたり委員会を開催して、会議の持ち方、アンケートをまとめ

て、会議資料などを準備しました。大阪と広島で、３･４ゾーンの地区の会員増強の委員長を集めた会員

増強セミナーが開催され、各地区での取り組みや、悩みなどが報告され、大変勉強になりました。 

 肝心の会員の増強は、各クラブの会長幹事担当委員長以下、クラブあげての努力にも拘らず、入会者

も増えて頑張っているけれど、退会者数も歯止めが利かず苦戦をしています。私も力不足で、各クラブに

対して一体何ができたか、と反省をしています。８月に４クラブほど、卓話にお邪魔をさせていただき、会

員増強について、拙いお話をさせていただきました。その折は、お世話になりました。地区委員会の、役

割と責務を果たしえたかどうか、誠に疑問ではありますが、会員増強は、言うは易し、行なうは難し、であ

ります。 

 皆様の、ご指導、ご協力に感謝申し上げ、活動報告といたします。

感謝。 

▲上へ戻る

Page 1 of 1会員増強委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 新世代委員会活動報告 
 
 
  新世代委員会 

  委員長  藤井 忠 

 「新世代参考資料」「講師派遣・職場体験学習事業所」名簿の発刊、ＩＡＣ、ＲＡＣの主要な会議、会合の

参加、ライラセミナー後援、新世代をテーマにしたイベントへの協力をしてまいりました。 

 中でも継続事業でありました学校への講師派遣・職場体験学習事業所の名簿であります。 

 ガバナー会「青少年育成委員会」を中心として、全国３４地区の参加の下、活動方針４項目がありま

す。１）講師、２）職場体験、３）学校評議員、４）各地域に適合した方法。 

 当地区では、愛知県、名古屋市の各教育委員会の理解の下、名簿作成にあたってまいりました。作成

には、一年余りがかかりましたが、ようやく発刊できました。これも偏にクラブ、会員のご協力の賜物と感

謝します。本冊子は教育という重要な問題に関わっているため、県教育委員会と連携の下で、作成しま

した点をご勘案ください。同時に馴染みやすい題名としまして、ものしりロータリアン「みんなの応援隊で

す」と銘打ちました。 

 県教育委員会主催である校長会（４月８日）で県下６００弱の中学校に配布されました。学校よりお尋

ね、連絡等がありましたら、各クラブ事務所に1冊、事務所用として保存されておりますので、ご活用下さ

い。尚、本事業は継続となります。次年度もよろしくご協力の程、お願い申し上げます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1新世代委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会活動報告 
 
 
  研究グループ交換委員会 

  委員長  矢形 修己 

 １年間研究グループ交換を終わって、まず感じたことは、ロータリーのプログラムが国際交流を行って

いることを直接肌で感じることです。 

 しかし委員会の運営は名前のような格好の良いものではなく、年間４０回にわたる受入・派遣委員会、

派遣メンバーの募集から教育、現地激励・御礼、受入につきましては、担当ガバナー補佐の支援による

職業研修の派遣から、ホームスティの手配、交通手段の手配など膨大な量のプログラムをこなしていき

ます。 

 今年度は昨年度までの隔年で行われるプログラムから、ロータリー１００周年の名前上各国要望が多

く、単年度で受入と派遣を実行いたしました。 

 また大島ガバナーの思いも重なり、万博見学、日本の桜観賞、など多くの文化、歴史、教育に親しんで

いただこうと、通常の地区大会での受入から４月の受入になりました。 

 また派遣の時期が現地の地区大会に合わせるため、５月という委員会にとっては慌しい２ヶ月になった

のはご承知のとおりと思います。 

 受入はＲＩ第５３７０地区（カナダ・アルバータ州）リック・ハーコートさん（エドモントン・アーバンスピリット

ＲＣ所属）、メンバーのクリスさん、シンディさん、ロブさん、サムさんの５名全員がたいへん感動して帰っ

ていきました。 

 特に万博見学、犬山祭りでの山車乗車、中日ドラゴンズ応援観戦、安藤地区幹事宅ガーデンパーテ

ィ、などたいへん満足していました。また職業研修では、松原名古屋市長表敬訪問、中日新聞、東海テレ

ビ、トヨタ自動車、名古屋市消防本部、など数多くのメニューを体験できました。ホストファミリー宅では数

多くの暖かい日本の生活に触れたと感動していました。そしてロータリーのすばらしさを肌で直接感じる

時間となったのは過言ではないでしょう。 

 そして派遣、５月８日から６月６日まで同じくカナダ・アルバータ州で行われました。 

 同じく職業研修、文化、教育を現地で学びすばらしい国際感覚を体感したことと思います。私たち委員

会も現地の地区大会に激励と感謝を述べるため出張してきました。 

 リーダーのアーバン・スピリッツＲＣの例会に出席、有名なアイスホッケーチームエドモントンオイラーズ

Page 1 of 2研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会活動報告
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の会長と歓談、平均年齢３３歳の若いロータリークラブのメンバーと懇親ができたことにロータリーのすば

らしさと感動を新たにしました。 

 地区大会はエドモントンから車で走ること、８時間フォートセント・ジョンまで・・その大会で見た派遣メン

バーの２週間の変化は委員会全員が驚嘆しました。彼たちの成長が日本人・愛知県として世界での位置

をカナダで大きく認識できたと思いました。 

 このように私たちＧＳＥは成長の結果、今後の国際貢献など、結果の出るプログラムです。是非、皆様

方の社員を勉強・派遣に行かせてはいかがでしょうか。斎藤ガバナーノミニー年度、派遣を募集いたしま

す。（派遣先は未定）ご推薦ください。 

 最後になりましたが、派遣、受入につきまして、ご協力いただきました、企業の経営幹部、ホストファミリ

ーの皆様、当地区 大島ガバナー、安藤地区幹事、鈴木財団委員長はじめ地区幹部、地区委員の皆様

に心から感謝申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました。

▲上へ戻る

Page 2 of 2研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 広報委員会活動報告 
 
 
  広報委員会 

  委員長  石垣 昭快 

 地区広報委員会で年初計画した通り第一回広報委員会を７月２３日（金）に地区事務所において大島

ガバナー、安藤地区幹事、永岡地区副幹事の出席のもと１０月２２日（金）に行う「広報委員会・雑誌委員

会 合同委員長会議」の内容について活発な意見交換をし、その結果、本年度は愛知万博が開催され

ロータリー館が建設されていることから、万博関係者に卓話を依頼することを決定。第二回広報委員会

は９月２８日（火）に同じく地区事務所で開催し合同委員長会議の詳細を決定しました。 

 １０月２２日の広報・雑誌委員長会議では「愛・地球博の成功をめざして」のテーマで日本国際博覧会

協会事務総長の中村利雄様からビデオで解説しながら色々なお話をお聞きしました。雑誌委員会の関

係では「ロータリーの友」編集長の二神典子様にロータリーの友の編集方針についての講演を依頼。坂

本インターネット委員長には「２７６０地区のＩＴ化状況」について話をしていただきました。 

 会員の皆様のご支援とご協力により一年間無事終えることができましたことに深く感謝申し上げます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1広報委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 インターアクト委員会活動報告 
 
 
  インターアクト委員会 

  委員長  谷川 修 

 インターアクト委員会は、地区内に１５あるインターアクトクラブのそれぞれの奉仕活動がより充実した

ものとなるよう、また、インターアクトクラブメンバーが国際交流と国際理解を深める目的で、２００４～２０

０５年度も以下のような事業を行い、成果をあげた。

 ■第１５回インターアクトクラブ協議会

 テーマ 

と き 

ところ  

参加者 

ホスト

で愛・ふれ愛・ささえ愛 

２００４年７月１９日（祝） 

中部大学 

総勢６２０名（ＩＡＣ会員・顧問、地区Ｒ役員・Ｒ会員ほか） 

春日丘高等学校インターアクトクラブ 

春日井・名古屋空港・豊山城北の３ロータリークラブ

 ■第１７回インターアクトクラブ海外派遣研修

 と き 

研修先 

参加者

２００４年７月２２日（木）～３１日（土） 

オーストラリア ブリスベーン市 

団員３５名（１４のＩＡＣ代表）引率 顧問２名・ＲＡ３名

 ■第８回次期役員研修会

 と き 

ところ 

参加者

２００４年１１月２０日（土）午後２時３０分～５時 

名古屋ＹＭＣＡ 

総勢８７名（ＩＡＣ次期役員・顧問・地区Ｒ役員・提唱Ｒ他）

 ■第１０回顧問・委員長懇談会

 と き ２００５年２月１９日（土）午後２時３０分～５時 

Page 1 of 2インターアクト委員会活動報告
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ところ 

参加者

名古屋ＹＭＣＡ 

総勢４２名（ＩＡＣ顧問・地区Ｒ役員・提唱Ｒ）

 ■その他

 委員会を年間２回開催、また、この委員会は高校生を対象とするため、夏に主要なプログラムが組

まれ、そのため年度をまたがって、主要プログラムの準備がすすめられた。

 ロータリー会員が減少、一方では愛知万博ロータリー館の建設と運営というビッグプロジェクトを抱えて

いたため、大変厳しい財政事情にもかかわらず、地区、各提唱ロータリークラブとも、ほとんど前年と変

わらぬ活動費を計上いただいた。この委員会活動に対してのロータリーアンのご理解とご支援は、新世

代育成がロータリーの最重点課題のひとつであることを改めて思い知る１年であった。私たち委員会が

その期待に多少とも応えることができたとしたら何よりの慶びである。すでに、次年度事業に向けたとりく

みが着々とすすめられている。次年度も一層のご支援、ご指導をお願い申し上げる。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ポリオプラス委員会活動報告 
 
 
  ポリオプラス委員会 

  委員長  山内 登 

 ポリオプラスキャンペーン３ヶ年計画最終年度も本年６月をもって終了いたします。本当に、多くのクラ

ブ・多数のロータリーメンバーにご協力を頂きまして心より感謝申し上げます。しかしながら、第２７６０地

区の目標の約８６万ドルに対し、約７３万ドルと１０万ドル程下回ってしまいました。日本全体でも約１６０

０万ドルを予定していましたが、約１３００万ドルと３００万ドル程下回っています。（２００５年３月末現在） 

そして、ＲＩ創立１００周年でポリオ撲滅を宣言する予定も成しえませんでした。撲滅どころか、昨年より今

年度ポリオの症例国は増えております。本当に難しい問題です。この地球上からこうした病気をなくす事

は人類にとってどれだけ幸せになるか、また、こうした難問題に取り組むロータリークラブの崇高なる奉

仕活動に誇りを持ちたいと思います。まだまだポリオとの戦いが続くと思いますが、一応３ヶ年計画は終

わります。これからは、資金の主な財源はポリオを撲滅した経済主要国の政府によるものになるでしょ

う。しかし、ロータリーも援護活動を継続し、ポリオ感染国のロータリアンの機動力を駆使する必要があり

ます。まだまだ長い道程ですし、来年も当地区にはポリオプラス委員会が継続されます。何かとご協力の

呼びかけをさせて頂く事になると思いますので、ポリオ撲滅の証明ができるまで各クラブ・クラブ会員の

協力を頂きますようよろしくお願い致します。本年度、一年間本当にありがとうございました。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ロータリー家族委員会活動報告 
 
 
  ロータリー家族委員会 

  委員長  大矢 裕慈 

１） ２００４年３月１６日 地区事務所会議室にて、地区クラブ奉仕委員会と合同で地区ロータリー家族

委員会コンセンサス会議を実施 

今年度の活動方針を決議 （前年度方針を継続し、実行率を高めることに重点を置く）

２） ４月１８日 地区協議会、第二分科会に参加。発表の機会がなかった為、クラブ奉仕委員会のお手

伝いに専念

３） ７月８日 地区事務所会議室にて、地区クラブ奉仕委員会と合同で第１回地区ロータリー家族委員

会を実施 

９月３日開催予定の地区内クラブ奉仕委員長会議の運営方法、テーマ等を討議

４） ９月３日 名鉄ニューグランドホテルにて、地区内クラブ奉仕委員長会議内で、ロータリー家族委員

会の本年度活動方針を４つにまとめて発表 

   ① １２月の家族月間を支援するプログラム 

   ② １月物故会員の追悼例会 

   ③ 愛・地球博(愛知万博）への参加 

   ④ ロータリー１００周年記念事業への参加

５） １１月１３日、１４日 地区大会に参加。地区大会本会議場内の展示スペースに、同上スローガンを

パネル展示し、クラブ奉仕委員会とともに活動の意義をＰＲした。

６） ２００５年１月１３日地区事務所会議室にて、地区クラブ奉仕委員会と合同で第２回地区ロータリー

家族委員会を実施 

本年度の活動の中間報告と残り期間の取り組み方等

７） ２月２５日一宮北ＲＣの例会にて、ロータリー家族委員会に関する卓話。

以上、今年度の当委員会は、３回の委員会と、４回の活動を行いましたが、まだ２年目と言う事や、万

博、１００周年と言う大きなイベントが重なった事も幸いし、地区内全てのクラブでクラブ奉仕委員会が、
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中心となって、今年度の目標を達成できました事を報告させて戴きます。ご協力有難うございました。 

尚、まだ会員の減少が、下げ止まらないご時世に、甚だ恐縮ですが、他の委員会と兼任で結構ですの

で、各クラブ（未設置のクラブ）に退会防止の為にも、ロータリー家族委員会の設置を再度お願いいたし

ます。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ローターアクト委員会活動報告 
 
 
  ローターアクト委員会 

  委員長  高木 博 

本年度は地区テーマ「ふるさと」に基づき、多くの行事、活動が行われました。

１） ９月、国内研修が第２６５０地区のアクターとの交流を目的として京都・奈良を訪問。

２） １１月、アクターズミーティングを豊橋に於いて１２４名の参加で「ふるさとを守ろう」をテーマに開

催。 

防災術として家づくり、応急手当などローターアクトの専門知識と指導の開発を目的とした行事でし

た。大地震災害が発生した時には若いアクターが先頭に立って「ふるさと」を守ってくれることと確

信しました。

３） 海外研修は、海外のアクターと交流を通して、その国の伝統と文化の相互理解を深める事を目的

とし、２月１０日よりオーストラリア・ケアンズ（Ｒ.Ｉ.Ｄ.９６４０）を訪問。

４） 全国ローターアクト研修会は、３月に広島国際会議場で開催。当地区より３７名が参加。 

８分科会で「少人数によるクラブ運営」など活発な議論と意見交換が行われました。

５） 地区ローターアクト年次大会は、江南ローターアクトクラブの土田地区代表により、５月１５日に江

南市にて大島ガバナー、江南市長、地区内ロータリーアン、地区内外のアクターの皆さんの出席で

開催。 

大会のテーマ「花降る郷になりました」の中、地区事業の「ふるさとを花でいっぱいにしよう作戦」の

報告、各ゾーンやクラブ活動報告が行われ、卒業式では卒業者２３名が紹介され、ローターアクト

の活動を通して親睦、思い出、友情を目的とした大会でした。

アクターは活動の実践で着実に成長しております。ロータリーに対しても感謝しております。ローターアク

トに対して、今後ともいっそうのご支援をお願いします。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 米山奨学委員会活動報告 
 
 
  米山奨学委員会 

  委員長  鈴木 茂久 

 大島ガバナー、加納理事のご指導の下、委員会の皆様のご協力を賜り、盛りたくさんの米山行事を無

事終えることができました。 

 米山奨学事業は世話クラブ、カウンセラーの人道的な指導が最大の特徴です。更に、大学教官の学術

的指導と総合的奨学生支援システムから成り立っています。年度末にあたり関係各位に心から御礼を

申し上げます。 

 奨学事業は ①奨学生の育成 ②奨学金寄付の増進 ③米山学友会の育成 と３つのジャンルの仕事

をしています。いずれも奥深い課題がございますので委員会の皆様の和と前向きな姿勢（パワー）が必

要です。 

 そして、成長し続ける奨学生との人間関係を米山の名の下に集め、ロータリーの精神を伝承して行か

なければなりません。 

 ｢鉄は熱い内に打て｣と申します。タイムリーな誠実な委員会の行動が国境を越えた奨学生との信頼に

つながります。４月の声を聴けば新米山奨学生は胸を膨らませ希望に向かってもう歩きはじめています。

委員会におきましても次年度スタートの旗が降ろされフレッシュな気持ちで米山奨学事業（奨学生オリエ

ンテーション、４，５月分奨学金の支給）がもう始まっています。

▲上へ戻る

Page 1 of 1米山奨学委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 職業奉仕委員会活動報告 
 
 
  職業奉仕委員会 

  委員長  太田 達夫 

 ２００４年４月７日（水）職業奉仕委員会を開催し、年度の活動方針を決定致しました。 

 地区協議会（４月１８日（日）ホスト：春日井ＲＣ）では「ロータリーが提唱する職業奉仕とは」という解説を

し、各クラブの委員長との質疑応答を、また、年度内の職業奉仕委員会の活動方針を発表し諸事業へ

のご協力をお願い致しました。 

 今年度は、大島ガバナーが提唱された「ロータリーの原点は職業奉仕にあり」という理念をいかに会員

に伝え、しかもロータリー活動が会員の負担にならない様にとの配慮も必要とされ、且つ多くの会員に参

加していただける事業として『社是社訓集』を編集する事としました。各クラブの委員長にご協力をお願い

した所、地区内７７クラブ、１，８９２名の参加を得、大島ガバナーより“発行に寄せて”と題した大変意味

深いご寄稿をいただき、立派な冊子として残すことが出来ました。ロータリアン自身の職業奉仕に少しで

も役立つ事ができれば有意義な事業であったと考えております。 

 また、例年開催しています地区委員長会議には８月２４日第２７９０地区パストガバナー土屋亮平氏の

講演をいただき、ロータリーにおける職業奉仕の重要性を説いていただきました。その際分区別に職業

奉仕のあり方について討議いただきましたのも有意義であったと思います。 

 年度中、卓話にお招きいただきました各クラブにおかれましては歓迎を頂きました事、お礼を申し上げ

ます。

▲上へ戻る

Page 1 of 1職業奉仕委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ライラ委員会活動報告 
 
 
  ライラ委員会 

  委員長  岩瀬淳一郎 

 第１３回ライラセミナーが豊川ロータリークラブのホストで１１月２７日（土）、２８日（日）に開催されまし

た。豊川閣に受講生及び２７６０地区のロータリアンの皆様がお集まり頂き、１泊２日で【見つめなおそう 

マナーと言葉】のテーマでセミナーを開催致しました。当地には豊川稲荷があり、自分を見つめなおすに

は格好の場所だと信じ開催いたしました。 

 ライラ（Rotary Youth Leadership Awards）とは、青少年指導者養成と翻訳されています。指導者にな

るには短時間でなれるものでは無いので、セミナーを受講しきっかけをつかんで頂き、リーダーになりう

る素質を向上して頂きました。 

 今年はライラ友の会が中心になりセミナーを開催致し、受講したＯＢ・ＯＧである友の会が受講生と共に

セミナーを進行してゆきました。若い者同士でいろんな意見が出て身のあるセミナーになったと思ってい

ます。 

 今回はバトルトークを行い発言すること、又聞くことのマナーを勉強して頂き、２日目の朝には座禅を行

い心の勉強もして頂きました。 

 最後になりましたが地区委員の方々と、豊川ロータリーの会員一同と、実行委員会の皆様にお世話に

なり大変有難うございました。

▲上へ戻る

Page 1 of 1ライラ委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 米山学友委員会活動報告 
 
 
  米山学友委員会 

  委員長  大西 弘高 

 今年の米山学友委員会（愛知）は、クネヒトペトロ会長、役員諸氏のおかげで、年間のスケジュールを

大変有意義に活動、運営する事が出来ました。 

 我々米山学友委員会も、米山奨学委員会の協力のもと、全面的に支援し、一層懇親の輪を広げる事

が出来たと思います。米山学友会には、本当に素晴らしいメンバーが大勢います。これからもさらに２７６

０地区全体に、この輪を広げるよう努力が必要だと思いました。 

１年と通して、次の活動を致しました。 

２００４年 ７月：  米山学友会（愛知）第８回総会 （約５０名 参加） 

 名古屋東南ＲＣ 水野裕さんに「お茶の心」と題して卓話を頂きました。

 ９月：  米山学友会 役員会 （２名 参加）

 １０月：  永平寺にて 座禅体験 （台風のため 当日中止）

 １１月：  米山学友会 役員会 （２名 参加）

 １２月：  米山学友と奨学生合同のクリスマス家族会 （約１２０名 参加） 

 各国の民族衣装やダンスを紹介

２００５年 １月：  米山学友会 役員会 （１１名 参加）

 ５月：  永平寺にて 座禅体験 （約４０名 参加）

 奨学期間を終了すると、世話クラブ、カウンセラーや元奨学生とも音信不通になってしまう。 

 奨学期間中に親睦を深め、終生交流を持てるような関係を作っていきたいと思います。

▲上へ戻る

Page 1 of 1米山学友委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

社会奉仕委員会活動報告 

地区社会奉仕委員会 副委員長  長瀬 輝代之

 地区社会奉仕委員会副委員長としての一年の活動報告をさせていただきます。 

 ２００４年９月１０日 第一回クラブ社会奉仕委員長会議を石田委員長の下、８５名の出席で行なわれ、

新年度活動計画、環境保全活動、ＲＣＣ活動について各代表から発表が有り、各クラブ代表５クラブから

も各地域での活動計画が発表されました。全クラブ活動計画一覧表も作成・配布され各クラブの活発な

活動目標がわかり、今後の参考になりました。 

 １１月１４日 地区大会では社会奉仕活動のパネル展示を行ないました。２クラブの活動を写真と共に詳

細に発表展示しました。又全クラブ活動計画一覧表もパネル展示し、社会奉仕委員会の活動をより広く

会員の皆様に伝えることができたと思います。 

 ２００５年２月１８日には第二回委員長会議を行い、８３名の出席がありました。年度中程での活動の現

況報告を６クラブ委員長が行い、その後の懇談会も多数の参加者で盛大に行われ、意見交換も活発に

行われ、有意義な会議でした。 

 地区委員として３年間で思うことは、社会の早い変化に対応できる奉仕のあり方を常に考えていく必要

があるということです。社会の抱えている多数の問題の中から何にスポットを当て、中長期でどう効果を

出すかということです。できれば地区ロータリーとして統一テーマをかかげ奉仕の一つとして進めることも

考えて良いのではないかと思いました。石田委員長のご逝去という誠に悲しい出来事もありましたが、み

なさまのご協力のお陰で無事一年を乗りきることができました。心より感謝いたします。

▲上へ戻る

Page 1 of 1社会奉仕委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ロータリー財団委員会活動報告 
 
 
  ロータリー財団委員会 

  委員長  鈴木 孝則 

 ロータリー財団委員会の任務は、寄付金を（１）集める、（２）管理・運用する、（３）活用する、の３項目に

代表されます。この中で、「（２）管理・運用する」は、我々の仕事ではありませんので、当委員会は、寄付

金を「集める」と「活用する」が活動の眼目となります。 

 所属７小委員会のうち、「集める」委員会は、年次寄付委員会、恒久基金委員会、ポリオプラス委員会

で、「活用する」委員会は、補助金委員会、財団奨学委員会、研究グループ交換委員会、財団学友委員

会ということになります。それぞれの委員会活動報告は、各委員長さんが致しますので、ここでは、当地

区基本方針について報告致します。 

 先ず、最も重点をおいたのが「毎年あなたも１００ドルを『Every Rotarian, Every Year』（EREY）」の周知

徹底であります。豊島年度より各クラブが自主的に設定した目標額の合計が地区の寄付目標額になる

ことになりましたので、ほとんどのクラブは「一人１００ドル以上」の目標設定をされました。これは、一応Ｅ

ＲＥＹが認知されている所以と思っております。しかし、このＥＲＥＹが認知されていることと、一人１００ド

ル以上の目標が達成できることは別ですので、「いかにＥＲＥＹが自主的に行われる習慣をつくるか」が

次のテーマになります。 

 当委員会は、鋭意このテーマに取り組みました。ロータリーの掲げる「世界平和、国際親善」という目標

に対し、ロータリアン個人の財団寄付がどれだけの貢献をしたかを実感することは難しく、実感のない寄

付依頼になっているのが実情です。そこで、「寄付金の使途を積極的に示し、いかに活用されているかを

ＰＲする」ことを事業計画の最重要項目と定め、機会を捉えて実行した一年でありました。 

 ロータリー財団はロータリーの根幹であります。ロータリアンが、満足と誇りをもって財団寄付を自主的

に行うには、いかに活用されているかを知り、ロータリアンとしての喜びが大切です。「いかに活用されて

いるか」を更にＰＲし、ＥＲＥＹがスムーズに実行できるようにしたいと願っております。 

 この一年、ロータリー財団にいただきました多大のご指導、ご協力に心から御礼を申しあげますと共に

今後ともよろしくお願い申しあげます。 

 ありがとうございました。

以上 

▲上へ戻る

Page 1 of 1ロータリー財団委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 インターネット委員会活動報告 
 
 
  インターネット委員会 

  委員長  坂本 晃 

 月日のたつのは早いもので、インターネット委員会の委員長に就任してからはや一年がたとうとしてい

ます。この一年の間に社会のＩＴ化はすさまじい勢いで進みました。社会がＩＴというコミュニケーションの

道具を積極的に使いはじめているようです。一方で私たちの第２７６０地区のロータリー活動もＩＴ化が進

みました。最も大きな起爆剤はガバナー月信のデジタル化が実現したことでしょう。これを機会に当地区

の各クラブや会員のＩＴ装備が高まったようです。ホームページ開設率も７０％を超えた模様です。このホ

ームページも「とりあえず開設した」から「有効に使われている」に変化してきています。 

 インターネット委員会の発足当時から各クラブにお願いして「ＣＩＣＯ」というＩＴ担当者を任命していただ

いていますが、私たちの委員会が主催する各分区のＣＩＣＯ会議も会を重ねるにつれて盛況になってきま

した。各クラブのＩＴに対する積極的な姿勢がうかがわれます。今後も私たちインターネット委員会は、速く

て便利なコミュニケーションの道具であるＩＴをロータリー活動に活用することをわかりやすく伝えて、第２

７６０地区のロータリー活動をパワーアップする「縁の下の力持ち」でありたいと思います。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ＲＣＣ委員会活動報告 
 
 
  ＲＣＣ委員会 

  委員長  宮田 正人 

 当地区には全国の４３％にあたる１２チームのＲＣＣが結成されており、活発なＲＣＣ活動が展開されて

います。しかし、地区協議会での雰囲気ではＲＣＣへの理解が各クラブで温度差がある様に感じられまし

た。本年度ＲＣＣ委員会では少しでも多くの会員の皆様にＲＣＣをご理解いただきたく、委員会に於いて

練り上げました「ＲＣＣについてのアンケート」調査を地区内全８０クラブにお願いいたし、結果を集計し各

クラブに報告させていただきました。結果を見ますとやはり各クラブでの理解度に大きな差を感じ、今後

もＰＲに務めなければと思いました。 

 地区大会では会場ロビーに於いてＲＣＣ委員会の広報パネル展示をするなどＰＲに務めました。また田

原ＲＣと春日井ＲＣの社会奉仕委員長様よりＲＣＣについての卓話の依頼があり両クラブで３０分ずつの

スピーチをさせていただき、少しでも理解を深めていただけたことを大変うれしく思っています。 

 継続事業を負担と考えてみえるクラブも多くありますが、ＲＣＣは隊が自立できれば発展的に終結する

ことも踏まえ、是非各クラブに於いてＲＣＣの結成をしていただきたいと願っています。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 補助金委員会活動報告 
 
 
  地区補助金委員会 

  委員長 尾上 昇 

 地区補助金は、２００３年～２００４年度からＲＩのロータリー財団の新しいプログラムとして発足しまし

た。 

 補助金は、地域の振興や経済的に恵まれない人々の生活向上に各地区の地元地域社会および国際

レベルで実施される人道的プログラムに使用されます。 

 資金は、地区のロータリー財団活動資金（ＤＤＦ）が当てられ、最大３年前の年次寄付の６０％に当たる

ＤＤＦの２０％まで申請できます。 

 初年度の地区補助金は、６１，２１２ドルで、１３ロータリークラブの１２のプロジェクトに配布されていま

す。２年目の２００４年～２００５年度分の補助金は、５５，０００ドルで１３ロータリークラブの１３プロジェク

トに配布され、すでに全プロジェクトの事業が、終了しています。 

 いうまでもなくこのプログラムは、私達の年次寄付が、各クラブの対外事業の資金源として使用できる

わけで、大変利用価値の高い制度です。２７６０地区では、地区補助金委員会が中心となってこのプログ

ラムの有効的な運用を管理しています。 

 補助金の運用については、ある程度まで地区に権限が移譲されています。当地区の最大の特徴は、

総事業費の半額を補助していることにあります。このことがプロジェクトの事業分量や質をレベルアップさ

せる効果を生んでいるといえましょう。 

 ２００４年～２００５年度分も期初より申請が相次ぎ、予定金額の５５，０００ドルが年内に消化されるとい

う盛況振りでした。このことは、各クラブにとって、いかに補助金が魅力的でかつ、有効に制度が活用さ

れているかを如実に示しているといえましょう。 

 尚、申請方法につきましては、ＲＩのロータリー財団から示された手続き方法や、補助金の使用目的、使

用条件などが地区財団委員会発行の「ロータリー財団の概要」に詳しく記載してありますのでご参照下さ

い。 

 ２００５年～２００６年度分の申請についても受け付けていて、すでに数クラブからエントリーがありま

す。 

 参考に２００４年～２００５年度に配布されたプロジェクトの配布一覧表を記載します。どうか今後もこの
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プログラムを各クラブの事業計画に有効にご活用下さい。

Ｒ.Ｉ.Ｄ.２７６０ ロータリー財団 
２００４～２００５年度補助金配布一覧 

（単位：円） 

  クラブ名 プロジェクト名 交付金額

１ 江南
子ども達に地域の善意を 

－あなたの子どもなら、どうしますか？－
３００，０００

２ 渥美 河津桜と菜の花による「常春の里 渥美」づくり ４７５，０００

３ 安城 知的障害者避難訓練 ４５０，０００

４ 三河安城 『ＥＭで取り戻そう、美しい川・池・海を』 ５５０，０００

５ 刈谷 知的障害者支援のダンスパーティー ３００，０００

６ 名古屋東南 恵まれない子供達に笑顔を！ ２００，０００

７ 名古屋みなと 地域の絆ネットワーク事業推進事業 ５００，０００

８ 名古屋大須 新世代に奉仕の心を！ ６００，０００

９ 名古屋名南 児童擁護施設「おままごとハウス」設置 ５８０，０００

10 尾張中央 知的障害者体力向上事業 ２２０，０００

11 半田 青少年国際交流補助事業 ５００，０００

12 小牧 子供達に夢を ９５０，０００

13 名古屋名駅 名古屋在住留学生と中学生の交流 １４０，０００

合 計  ５，７６５，０００ 

※２００４～２００５年度地区補助金額 

  ５５，０００ドル≒５，７７５，０００円

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 ２００５国際博委員会活動報告 
 
 
  ２００５国際博委員会 

  委員長  内藤 明人 

 Ｒ.Ｉ.２７６０地区にとり、永年の歴史上最大のイベントである万博ロータリー館建設及び運営につきロー

タリアン皆様の御好意、御援助により順調に推移しておりますことを、先ずもって感謝報告申し上げま

す。 

 万博は開場以来２ヶ月が過ぎましたが、入場者は計画を上回る程の盛況であり、地元の者として大変

喜ばしく思っている次第です。 

 我々ロータリー館の活用につきましても、連日各ロータリークラブが例会を開いて戴いており、空時間

は万博協会の方で各団体、会社に利用して戴いており、万博協会の方からも感謝されております。 

 昨日（５月１８日（水））迄の万博ロータリー館使用状況につき報告しますと 

 

  ・来館者：１，８８５名 （地区内４８５名、地区外１，１３０名、海外２７０名） 

  ・例会開催：７６回 ９１クラブ ５，５９３名（家族込み） 

  ・ガバナー会：１２２名

総計 ７，６００名 

となっており、大変活況を呈しております。 

 万博開催はあと４ヶ月でありますが、各クラブ及び各会員のご協力によりまして順調に進むものと思っ

ておりますが、会員の皆様の一層のご協力をお願い申し上げる次第です。

▲上へ戻る

Page 1 of 1２００５国際博委員会活動報告
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 環境保全委員会活動報告 
 
 
  環境保全委員会 

  委員長  國分 孝雄 

 これまで６年にわたって、地区環境保全委員会に関わり、毎年度、地区内８０クラブの環境保全活動を

調査し、それらをまとめ、各クラブに情報提供するとともに、ガバナーが基本方針の中で示された環境に

関する方針を受け委員会活動を展開してきた。 

 ２００４～２００５年度は環境保全に関する具体的な方針は示されなかったものの、重点活動としては第

２７６０地区をあげて、愛知万博でのロータリー館の建設と運営に全力を注ぎ、あわせてロータリー１００

周年を盛大に祝おうということであった。 

 周知の如く、愛知万博は「自然の叡智」のテーマのもと、「環境」と「市民参加」を二本の柱に、２１世紀

の人間の生き方を考え、示すと同時に、持続ある循環型社会を求め、身近な環境問題は勿論のこと、地

球規模での環境問題を世界の人々と共に考える場である。 

 環境保全委員会ではこの見地に立って、少し視野を広げ、世界、アジアに目を移し、国際的連携のも

と、発展途上国の環境保全にも支援の手を差し伸べてはとの考えから、地区内各クラブに海外への環境

保全活動の具体的プログラムが提供できないか模索してきた。具体的には、二回にわたって開催してき

た地区環境保全委員長会議に於いて、国連地域開発センターと連携し、国連地域開発センターとのパ

ートナーシップ事業として、各クラブが取り組み可能な幾つかのプログラムを提示することができた。是

非、各クラブにて検討のうえ取り組んでもらいたいものである。 

 また、第二回地区環境保全委員長会議がロータリー館で地区の公式行事として初めて開催された。こ

れに関して、ロータリー館豊島館長、藤本事務局長に大変お世話になり感謝いたします。最後に、６回開

催の委員会を含め、積極的に委員会活動に参加いただきました各委員に御礼申し上げ、委員会の活動

報告とします。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

 年次寄付委員会活動報告 
 
 
  年次寄付委員会 

  委員長  岡本 戡紘 

今年度から発足した年次寄付委員会の大きな目標は次の２点でした。 

  ① 各クラブが設定した年次寄付目標金額の達成 

  ② 毎年達成できるような仕組み作り 

これらの目標に対して行ったことは、①については寄付金額達成状況表を３回（９月、１２月、２月締め）

に分け、各クラブ、ガバナー補佐、地区幹事にお知らせをして、目標に対する意識向上をフォローいたし

ました。②についてはアンケートを実施し、結果をお知らせして、新入会員に対するオリエンテーションの

実施、財団委員長の理事会出席、いわゆる京都方式の紹介などを側面から支援いたしました。 

 またロータリー財団月間では鈴木財団委員長のご指示の下、要請のあったクラブへ卓話に赴き、財団

資金の使途についての説明を各クラブにいたしました。 

 最終報告がまだできませんので、目標達成状況は申し上げられませんが、誇りあるロータリーメンバー

の集団ですので、各クラブ目標はクリアーできるのではないかと期待しております。色々な方の御協力あ

りがとうございました。

▲上へ戻る
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 ロータリーの友 一年を通して 
 
 
  ロータリーの友地区委員 

  松前 憲典 

○ 「ロータリーの友」に２７６０地区より報告 

 １． 地区たより（２００５年２月号） 

ロータリーニュース 愛知万博にロータリー館が完成

 ２． わがまち、わが地区（２００５年５月号） 

中部国際空港（セントレア）

○ 主なる会議と「ロータリーの友」購読数

 １． ２００４年～２００５年度（９月３日金）「地区内クラブ奉仕委員長会議」で「クラブ奉仕がロータリ

ーを変える」というテーマに沿ってロータリーの友地区委員として「ロータリーの友」についてＰ

Ｒ。

 ２． ２００４年１０月２２日（金）名鉄グランドホテルで、大島ガバナー出席のもと、雑誌・広報委員会

を開催。二神ロータリーの友編集長よりスピーチをいただく。

 ３． ２７６０地区は「ロータリーの友」の購読数と会員数は、ほぼ同数であります。

○ 「ロータリーの友」について

 「ロータリーの友」は、日本におけるロータリアンの機関誌であります。 

「ロータリーの友」は、ロータリアンについての情報誌であります。 

「ロータリーの友」は、ロータリアンの公開討論の場であります。 

特に毎月発刊される「ロータリーの友」を全ロータリアンが愛読されるようＰＲしてきました。

○ 「愛・地球博」ロータリー館完成

 国際親善と友情を深めましょう

○ １００年を迎えたロータリー

○ 魅力あふれるロータリーにしましょう
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 魅力あふれるロータリークラブを創造し、魅力あふれるロータリアンの育成を目的として、地域社会

に尊敬され、貢献できるロータリアンを育成し、「超我の奉仕」で奉仕の理想に邁進することでありま

す。 

以上の点を雑誌月間で、4月6日 豊田東ＲＣ，4月７日 豊橋ＲＣ，4月8日 一宮北ＲＣ、約３０分スピー

チさせていただきました。

▲上へ戻る
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名古屋葵ロータリークラブチャーターナイト 

特別代表  浦野 三男（名古屋北ロータリークラブ）

 本年(２００５年)はポールP・ハリスが１９０５年２月２３日、３人の友人と相談して初めて会合をもってロ

ータリークラブが誕生して以来、１００周年の歴史を迎える記念すべき年であります。その時に名古屋葵

ロータリークラブが「ロータリーを祝おう」を合言葉に２２名のチャーターメンバーが集い、５月２３日創立

総会を開催、６月８日に待望の国際ロータリーの一員に加盟認証を受け、６月２９日に加盟認証状伝達

式が大島地区ガバナーを始め地区役員、地区内先輩ロータリアン多数のご臨席を頂き、盛大に挙行で

きましたことは誠に目出度く光栄の至りで厚く感謝申し上げる次第でございます。 

 さて新生クラブ名古屋葵ロータリークラブはスポンサークラブである名古屋北ロータリークラブがロータ

リー生誕１００周年の祝福と北クラブ創立４５周年の記念事業の一環として新世紀に相応しい地域社会

から信頼され期待される若い活カのある魅力的な新クラブで会長、幹事、役員をはじめ関係皆様方のひ

とかたならぬご尽力とご支援の賜物で深甚なる敬意と感謝を申し上げる次第であります。 

 新クラブの特色は若さと活力・行動力の新世代(３０才～４０才中心、平均４０．３才)の魅力的なクラブ

①地域に密着したクラブ 

②経済的に安い会費 

③スポンサークラブからキーメンバーを出さない新人のみのクラブ 

④早朝例会のモーニングクラブ 

⑤事務局をもたないＩＴ活用の電子運営

の新時代的なユニークでフレッシュなクラブで「超我の奉仕」「職業倫理」「国際理解と平和」の理想実現

に一屑の精進を祈願しています。 
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 最後に名古屋葵ロータリークラブは、チャーターナイトを期に国際ロータリーの一員として奉仕の理想

に向って精進すると共に、地域のために力強く社会貢献を致し、期待に添える努力をしたいと念願致して

居ります。先輩ロータリアンの皆様方からも名古屋葵ロータリークラブに対し、さらなるご指導とご鞭撻を

お願い申し上げ、ご挨拶と致します。

▲上へ戻る
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ロータリー館パビリオンデーを終えて 

ロータリー館 館長  豊島 德三

 去る６月３０日、万博協会公式行事の一つであるロータリー館パビリオンデーの行事は好天にも恵ま

れ、第二会場ＥＸＰＯホールにてロータリー創立１００周年記念式典を開催し、（財）２００５年日本国際博

覧会協会 会長 豊田章一郎様よりご祝辞を賜り、次いでロータリーを代表して国際博委員長 内藤明人

パストガバナーより挨拶と式典を終え、竹本泰蔵氏指揮による名古屋フィルハーモニー交響楽団のJシュ

トラウス｢春の声｣Ｌアンダーソンのアイルランド組曲の演奏へと移る中、圧巻は盛田和昭パストガバナー

指揮ドヴォルザーク交響曲９番であった。会員、家族によるコールロータリーＥＸＰＯの混声合唱団の出演

でより一層会場を華やいだものとなった。 

 第一会場ロータリー館では、｢ウェルカム・プラザ｣として早朝９時から夜９時まで会員、家族の友愛の広

場、交流の場として常時飲み物、食事を提供し来館者に備え、約１０００名を超える人々にご参加を頂き

感謝しております。 

 全て手作りを心懸け、名古屋和合・名古屋北・名古屋南Ｒ.Ｃ.のハワイアン、豊橋・豊橋北・豊橋南Ｒ.Ｃ.

のジャズバンド、あまＲ.Ｃ.大竹和美ご夫妻のマジック等お楽しみ戴いたと確信しております。 

 快く出演、協力して下さった会員、企画、運営を地道に担当して下さったスタッフの皆さんに心より感謝

いたしております。

  

６月３０日 ウエルカムプラザ「友愛の家」（ロータリー館）

第一部 ９：００～１７：００ 
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  ロータリアンとそのご家族のみなさまにご自由にご利用いただき、お飲み物や軽食、また、 

  ロータリアン出演による各種アトラクションを開催。

●ご飲食サービス

 ★ モーニングタイム （９：００～）・・・パン、お菓子、ドリンク（コーヒー、ジュース、お茶など） 

 ★ ランチタイム （１１：３０～）・・・・軽食（３～４種）、ドリンク（コーヒー、お茶など） 

 ★ ティータイム （１３：３０～）・・・・お菓子、ドリンク（コーヒー、ジュース、お茶など）

●ステージイベント

 ★ ハワイアン／THE REMEMBERS（名古屋和合ＲＣ、名古屋北ＲＣ、名古屋南ＲＣのロータリアンで構

成）によるハワイアン演奏とフラダンスショー

 ★ ジャズ／ＲＣＱ（豊橋北ＲＣ、豊橋南ＲＣ、豊橋ＲＣのロータリアンで構成）によるジャズ演奏

 ★ マジック／大竹和美氏（あまＲＣ）によるマジックショー

 ★ お楽しみコーナー／カラーセラピー、似顔絵、占いコーナー

第二部 １９：００～２０：３０

 

ＥＸＰＯホールでのメモリアルコンサート出演者をはじめ、ロータリアンとそのご家族のみなさま方が、ゆ

っくり食事と飲み物、そして楽しいアトラクションでくつろいでいただき、交流を深めていただくためのパ

ーティを開催。

ロータリー館パビリオンデー セレモニー＆記念イベント

 日 時 ６月３０日（木）１６：００～１８：００ 

 場 所 愛・地球博 ＥＸＰＯホール

セレモニー  １６：００～１６：２０

 開式の辞  

 ロータリー館 挨拶
国際ロータリー第２７６０地区２００５国際博委員会

委員長 内藤 明人

 （財）２００５年日本国際博覧会協会 挨拶
（財）２００５年日本国際博覧会協会

会長 豊田章一郎

記念イベント １６：２０～１８：００

  ロータリー１００周年メモリアルコンサート

 《第一部》
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 Ｊ．シュトラウス 春の声 

雷鳴と稲妻 

美しき青きドナウ 

指揮   竹本 泰蔵

 Ｌ．アンダーソン アイルランド組曲より 

 アイルランドの洗濯女 

 マローの道楽者 

 緑が野に 

 夏の名残りのバラ 

 去りにし娘 

 

 《第二部》

 ドヴォルザーク スラブ舞曲ｏｐ．４６－１ 指揮   竹本 泰蔵

 ドヴォルザーク 交響曲第９番～第１楽章 指揮   盛田 和昭

 源田俊一郎編曲 ふるさとの四季 合 唱  コールロータリーＥＸＰＯ

 ヴェルディ 「ナブッコ」行け、我が想いは金色の翼にのって 

「アイーダ」凱旋行進曲

 ロータリークラブの歌 「奉仕の理想」 

「手に手つないで」 
（全員で合唱）

 指揮／竹本泰蔵 

 管弦楽／名古屋フィルハーモニー交響楽団 

 ロータリアン指揮／盛田和昭（パストガバナー、名古屋ロータリークラブ） 

 合唱／コールロータリーＥＸＰＯ 

 合唱指揮／加藤典子 

 司会／田代 賢（ＮＨＫアナウンサー）

▲上へ戻る
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第９６回国際ロータリー年次大会「シカゴ国際大会」の参加報告 
地区青少年交換委員会 委員  村瀬 竜雄

  

マコーミックプレイス会場風景   シカゴロータリー例会場にて 

青少年交換委員会メンバー

  今年、私が地区青少年交換委員となりまして初めての国際大会で、さらにもロータリーができて１００

年の特別な国際大会なので、私にとりまして初めて尽くしでシカゴ国際大会に参加させていただきまし

た。また、同時に家内の常日頃の支援に感謝して、家内奉仕の目的も含めてホームクラブメンバー４家

族８人で参加して参りました。青少年交換の会議は６月１６日（木）から開かれておりましたが、１７日

（金）にシカゴに入りました。我々の地区青少年交換委員会メンバーもこの日までに到着しており、海外

にて青少年交換委員会となりました。 

 本シカゴ国際大会は、１６１ヶ国４１，７９２名の参加規模で開催され会場のシカゴマコーミックプレイス

の会場は、様々な国々の参加者で大変な混雑でした。また、友愛の家（ホール）は想像していたものとは

異なり、ショピングモールの様相でして、ナッツのお土産などをたくさん買い込みました。夜は我が地区か

らＲＩ委員に出向されている神田 憲先輩のお世話になり、ＲＣ発祥のシカゴＲＣ例会場など訪問し大変楽

しく、思い出深いものとなりました。皆様に大変御世話になり、本当にありがとうございました。 

▲上へ戻る
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第１５回地区ローターアクト年次大会 

日 時 ： ２００５年５月１４日 (土) ・ １５日 (日) 

場 所 ： 前夜祭 名鉄犬山ホテル    本大会 江南市民文化会館

江南ＲＡＣ 会長  國島 慎

  

 第１５回地区年次大会を、２００５年５月１４日、名鉄犬山ホテルにて前夜祭、１５日、江南市民文化会

館にて本大会という日程で開催いたしました。 

 前夜祭では、各クラブの結束力をより一層高めて頂くという目的で、各クラブにアトラクションをお願いし

ました。今回は心の「ふるさと」を思い出すということで、アニメソングを歌っていただきました。また、最後

にはロータリアンもアクターも一緒になって「アラレちゃん音頭」を踊ることができ、親睦と交流をはかるこ

とが出来たと思います。 

 また、翌日の本大会では、地区、各ゾーン、各クラブに一年間の活動をPowerPointやビデオを使用し、

プレゼンテーション形式で発表を行っていただきました。参加されたロータリアンや、他地区のアクターに

も今、第２７６０地区のアクターはどのような活動をしているのかが分かりやすく、理解しやすい構成にな

っていたと考えています。また、地区表彰としまして、例会出席１００％表彰、永年表彰を行い、今期で年

齢退会されるアクターの皆様の卒業式を行いました。各自のアクト活動に対する思い出や、考え、そし

て、後輩達に残す言葉に涙を流す方も大勢お見えでした。 

 この大会を通じまして、２００４～２００５年度のローターアクト活動を振り返り、また今期の地区テーマで

もある「ふるさと」を大切にする心を改めて感じていただければ幸いです。 
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 また、今大会では、前夜祭に２５６名、本大会に２８２名のご登録を頂きました。特にローターアクトクラ

ブは１２地区、３９クラブのアクターが一堂に会し、盛大に開催できましたことを御礼申し上げます。 

 末筆になりましたが、大島宏彦ガバナー始め、地区役員の皆様、ロータリアンの皆様、多くのローター

アクターの皆様並びにＯＢ・ＯＧの皆様にご参加いただきました事をこの場をお借りしまして厚く御礼申し

上げます。

第１５回地区ローターアクト年次大会 ＜式次第＞

 10:00 開会式

 

点鐘 

開会の辞 

国歌並びにローターアクトソング斉唱 

来賓並びに特別出席者ご紹介 

参加RCご紹介 

参加RACご紹介

 10:25 歓迎の言葉

 

ご祝辞  

特別出席者挨拶  

祝電披露 

 10:50 報告

 

地区幹事報告並びに地区事業報告 

ゾーン活動報告 

クラブ活動報告

 12:10 昼食

 13:00 報告

 
クラブ活動報告 

三地区活動報告

 14:15 大会決議採択 

 地区表彰

 16:10 次年度地区ホストクラブ紹介 

 16:20 閉会式 

 

総評 

閉会の辞 

点鐘

▲上へ戻る
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２００６～０７年度財団奨学生選考会

地区財団奨学委員会 委員長  石田 正城

 ２００６～０７年度の財団国際親善奨学生の選考試験が去る５月１５日、名古屋国際会議場にて実施さ

れた。文化研修・１年・マルチ２年国際親善の奨学生１１名の定員に対し、２２名の応募があった。 

 当日は、２００６～０７年度の斎藤ガバナーノミニー以下、財団委員会、財団奨学委員会、１２名の選考

委員が３部屋に分かれ１人約３０分間の口頭試問が行われた。各委員は事前に提出された書類、論文

を熟読して面接にのぞんだが、各専門分野をめざす応募者は皆、優秀で、かつ、留学意欲が強く、試問

は熱気をおびた。特にマルチ２年の希望者が多く、判定会議は大変に難航したが、２名の追加合格者を

出して、以下の様に決定した。

種類 氏名 推薦ＲＣ

文化研修 酒井敦世 津島

１年 粂 理香 

永谷千里 

安城 

豊橋 
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成瀬邦子 

鈴木恒平 

都築由佳 

野田亜希 

名古屋みなと 

名古屋東南 

名古屋瑞穂 

あま

マルチ２年 浅香ゆき 

澤屋奈津子 

白井雅子 

杉浦清美 

矢島陽太郎 

山下 歩 

名古屋千種 

名古屋大須 

刈谷 

岡崎城南 

一宮 

名古屋昭和

▲上へ戻る
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ＧＳＥ帰国報告 

チームリーダー  硲 伸夫

  今回、ＧＳＥ派遣メンバーのリーダーとして、カナダ・アルバータ州へ約１ヶ月間行ってきました。アル

バータ州はカナディアンロッキー山脈の東側に位置し、広大な農場や牧場、森林が広がっており、最近、

石油やオイルサンドで活気が出てきている地域です。私たちは５月８日からエドモントンを振り出しに、ア

ルバータ州の中央部７ヶ所と地区大会が開かれたブリティッシュコロンビア州のセントフォートジョーンの

８都市を、主として各地のロータリアンのお宅にホームステイをさしていただきながら英語漬けの生活で

回ってきました。この間、合計８回、各地のロータリーミーティングでプレゼンテーションをしました。そし

て、セントフォートジョーンでの地区大会では全員着物を着てプレゼンテーションをしました。各地のロー

タリーミーティングは早朝ミーティングであったり、レストランでのランチミーティングであったり様々でした

が、いずれも大変好評でした。特に地区大会では大変喜んでいただき、その後のパーティーで多くのロ

ータリアンの方々と友達になることができました。 

 大変ハードな移動の旅行だったにもかかわらず、終始、派遣メンバーのチームワークの良さと、それぞ

れがＧＳＥの目的を良く理解して行動してくれたおかげで、良い仕事ができたと思っています。

▲上へ戻る
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ＧＳＥプログラムに参加して 

ＧＳＥ派遣メンバー  井上貴美子

 今回ＧＳＥメンバーとしてカナダへ派遣して頂いたこの一ヶ月間は、大自然に囲まれ、まるでスポットラ

イトが私にあたっている、そんな輝いた時間を過ごす事が出来ました。 

 ボケーショナルでは現地の音楽コンクールやエドモントンシンフォニーのリハーサルを見学し、カナダの

演奏技術を体感できました。また、小学校、高校などを訪問し、沢山の生徒さんの前で歌を披露したので

すが、その度に「音楽に国境はない」と実感させられました。日本の伝統的なうた『さくら さくら』を歌った

のですが、日本語も全く解らない子供たちが、皆目を輝かせ、真剣に私の歌に聞き入ってくれたのです。

その空気はとても心地いいもので、私は、声楽を学びカナダの地で歌うことが出来て心から幸せだと思

いました。そして私が歌った事によって、彼らが日本の文化や音楽に興味を持ってくれたなら、そのきっ

かけに少しでも役立てたなら嬉しく思います。 

 最後になりましたが私達の派遣にあたり、お力添え下さった全ての方々に感謝致します。 

 本当に貴重な経験をありがとうございました。

▲上へ戻る
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「カナダにもらった宝物」 

ＧＳＥ派遣メンバー  松原亜希子

 初めに、私たち派遣メンバーをサポートしてくださった日本・カナダ両国の全てのロータリアンの皆様

方、会社、家族に心より感謝致します。本当にありがとうございました。 

 この１ヶ月のカナダでの生活は“ｔｏｔａｌｌｙ ａｗｅｓｏｍｅ”（本当にすごい！）の連続でした。見るもの、聞く

もの、体験するもの全てが初めてで、毎日がとても刺激的で、驚くほど早く過ぎて行った１ヶ月でした。 

 アルバータ州で、愛知と私たちの自己紹介のプレゼンテーションを９回行いましたが、このプログラムの

中での一番大きなイベントである地区大会でのプレゼンは、後にも先にも最高の出来だったと思います。

プレゼンの準備は本当に大変でしたが、それは言葉で表現できないほどの達成感でした。職業研修にお

いては私の仕事に関係する家電流通・営業企画関連の企業・販売店へ訪問し、これからの会社生活の

ステップアップに役立つ情報やヒントをたくさんいただきました。そして、生活のほとんどはホームステイ

にて過ごしました。カナダの家の子になることで、カナダの生活や余暇を肌で感じることができました。 

 この体験を通してカナダが私にくれた宝物は、人の温かさとチームワークのすばらしさです。どこで何を

していても常に実感し有難く感じていました。職業研修で訪問した会社のスローガンに『one team, infinite 
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solution』という言葉があります。みんなが一つになれば何でもできるという意味です。この言葉をこれか

らの私の人生のスローガンにしたいと思っています。 

 これからはこのプログラムで得た経験を社会・会社・自分のためにしっかりと活用する努力をしていきま

す。 また、それが私の使命だと思っています。また、それが私たちをサポートしてくださった皆様方への

恩返しになると思います。 

 このたびは本当にありがとうございました。

▲上へ戻る
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２００４－０５年度ＧＳＥ派遣プログラム帰国報告 

ＧＳＥ派遣メンバー  河村 明香

 昨年１０月にＧＳＥへの参加が決まり、早くもカナダ出発日を迎えた５月８日。新たな経験を期待し、セン

トレアを発った。カナダで過ごした１ヶ月は、職業研修、国際交流ともに大変充実しており、予想以上に多

彩なプログラムが用意されていた。まずは、プログラムを無事終えたことに、お世話になった皆様方へ心

よりお礼と感謝を申し上げたい。 

 メンバー５名とともにAlberta州７都市とBritish Colombia州１都市を訪問した。各都市のロータリークラブ

ミーティングでは、Ｒ.Ｉ.第２７６０地区を披露するプレゼンテーションを行った。メインとなったのは、British 

Colombia州Fort St. Johnで開催されたＲ.Ｉ.第５３７０地区の地区大会。５００人近くのロータリアンを目の

前にしたプレゼンテーションは見事成功に終わった。多くの方からいただいた”Very wonderful!”という言

葉が大変嬉しかった。職業研修では、各都市の大学を訪問し、視察や情報交換などを行った。 

 今年は国際ロータリークラブ１００周年となり、記念チーム派遣メンバーになれたことを光栄に思う。この

１ヶ月間の貴重な経験を今後の職業生活、地域社会に生かしていきたい。ありがとうございました。

▲上へ戻る
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■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

派遣先Ｒ.Ｉ.Ｄ.５３７０・ＧＳＥプログラム報告 

ＧＳＥ派遣メンバー  平井 哲

 我々ＧＳＥチームは皆様のおかげをもちまして、１ヶ月のプログラムを終え無事に帰国いたしました。 

今回の派遣先Ｒ.Ｉ.Ｄ.５３７０（カナダ・アルバータ州）でのプログラムの報告をさせていただきます。 

 我々は、壮大なロッキー山脈を擁する約６６万k㎡（日本の約１．８倍の面積）のアルバータ州を、州都

エドモントンをはじめ国立公園のあるジャスパー、地区大会が行われたフォート・セント・ジョン、オイル・

サンドで有名なフォート・マクマリー等７つの都市を１ヶ月かけ訪問してきました。 

まずカナダで感じたことは、とにかく広大な国であること、カナダの方々が非常に親切でおおらか、ジョー

ク好きということ、街の環境美化に対するモラルの高さ、自然環境の保護に対して国をあげて取り組んで

いる事など日本との国民性の違い、環境の違いを痛感しました。 

 滞在中には地区大会をはじめ約１１のロータリークラブの例会に出席してきました。どのクラブも我々を

あたたかく迎えてくれ、特に最大の目的の一つである地区大会でのプレゼンテーションは大成功のうちに

終えることができました。 

 また職業研修の部分も大変充実したものとなりましたが、一つだけ残念な事に、エドモントン以外の都

市は数千人という小都市が多く、私の研修先のホテルも小さなモーテルのような所が多かったということ
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です。 

 最後になりますが、このプログラムを通じて日本とカナダの国際間の理解と友好を深める事ができたと

思っております。 

 今回のＧＳＥプログラムに関わった全ての方々へ感謝を申し上げます。ありがとうございました。

▲上へ戻る
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■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

ロータリーを祝おう ～あなたに、あなたのクラブに感謝と敬意～

日時：２００５年６月４日（土）１８：００～２０：３０ 

場所：名古屋観光ホテル

地区幹事  安藤 重良

  

 一年間の総まとめの『地区役員および会長幹事懇談会』が６月４日開催されました。 

大島ガバナー、地区役員、各クラブ会長はじめ総勢２００名ほどが参加し、和気藹々とした内に会が始ま

りました。大島ガバナーの一年間のお礼の言葉で始まり、各表彰が行われ、３０分ほどの式典を終え、ミ

ニコンサートをはさんで、懇親会に入りました。 

 おいしい料理においしいワイン、大変楽しい会になりました。 

 一年間有難うございました。

２００４～２００５年度地区役員及び会長幹事懇談会 ＜式次第＞

17:30～ 受付開始  

   

 【式典の部】 司会：   地区幹事 安藤 重良

18:00 点鐘 ガバナー 大島 宏彦

 開会の辞 地区会計長 近藤 久二
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 君が代、ロータリーソング「奉仕の理想」 ソングリーダー 地区副幹事 吉田 敬三

 特別出席者紹介 地区幹事 安藤 重良

 ガバナー挨拶 ガバナー 大島 宏彦

 受賞クラブ   

 （別途“２００４～２００５年度各種表彰”参照）   

 受賞クラブ代表挨拶 名古屋大須ＲＣ会長 新沼 操

 閉会の辞 地区監事 加藤 千麿

18:30 点鐘 ガバナー 大島 宏彦

   

18:30 小さなコンサート   

   

 【懇談会の部】 司会：地区スタッフ 浅野 栄一

19:10 懇談会開宴   

 パストガバナー挨拶・乾杯 パストガバナー 盛田 和昭

   

 懇談  

   

 ロータリーソング「手に手つないで」 ソングリーダー 地区副幹事 吉田 敬三

20:30 御礼の言葉 地区幹事 安藤 重良

 お開き  

２００４～２００５年度各種表彰一覧 （EXCEL形式）

▲上へ戻る
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■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

第６回地区諮問委員会

出席者： 福田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 盛田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 神戸Ｐ.Ｄ.Ｇ. 石川Ｐ.Ｄ.Ｇ. 松本Ｐ.Ｄ.Ｇ. 内藤Ｐ.Ｄ.Ｇ.

 福田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 太田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 岡部Ｐ.Ｄ.Ｇ. 豊島Ｐ.Ｄ.Ｇ. 大島Ｄ.Ｇ. 髙橋Ｄ.Ｇ.Ｅ.

 （オブザーバー：安藤地区幹事  川島次期地区幹事  石田地区副幹事  浅野地区スタッフ）

欠席者： 森Ｐ.Ｄ.Ｇ. 奥谷Ｐ.Ｄ.Ｇ. 田中Ｐ.Ｄ.Ｇ. 加納Ｐ.Ｄ.Ｇ. 宮地Ｐ.Ｄ.Ｇ. 蜂谷Ｐ.Ｄ.Ｇ.

 野村Ｐ.Ｄ.Ｇ. 髙橋Ｄ.Ｇ.Ｅ.     

  

第６回地区諮問委員会 次第

 日 時 ２００５年６月５日（土）PM５：００～ 

 場 所 名古屋観光ホテル １８Ｆ「鈴鹿の間」

○大島ガバナー挨拶 

○協議事項 

 
   １． ２００４～２００５年度 地区運営についてのご意見 
   ２． その他 

○報告事項 
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   １． 新クラブ創立について 
   ２． 各種表彰について 
   ３． 会員状況について 
   ４． ２００５国際博（ロータリー館）について 
   ５． 周年記念について 
   ６． その他 
 

▲上へ戻る
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■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典 

日時：２００５年５月１９日（木）１７：３０～ 

場所：ヒルトン名古屋

名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念実行委員会委員 天野正明

  

 名古屋瑞穂ＲＣは本年、創立２５周年を迎えました。当日は、第１２２７回記念例会を万博ロータリー館

にて行い、式典並びに祝賀会を総勢２４４名にて、ヒルトンホテルに於いて盛大に開催致しました。 

 開会に先立ち、熱田神宮の皆様による舞楽「迦陵頻」を奉納し、厳粛な中にも華やかなスタートを切り

ました。続いて国際ロータリー第２７６０地区大島ガバナーを始めとして、スポンサークラブの名古屋南Ｒ

Ｃ榊原副会長、姉妹提携クラブの台北延平ＲＣゴードン会長からご祝辞をいただき、また、福岡西、札幌

手稲、茅ヶ崎湘南各友好クラブほか多くのロータリアン、ご来賓のご参加を頂き、錦上花を添えていただ

きました。会員一同改めて２５年の歴史に思いを新たにしたところです。 

 名古屋瑞穂ＲＣは、昭和５５年(１９８０年)１月名古屋南ＲＣを親クラブとして、また名古屋市内では１２

番目のクラブとして、３４名のチャーターメンバーによって発足し、現在７６名の会員を擁するまでになりま

した。歴代の会長、幹事をはじめ役員、諸先輩各位のご尽力と関係各位のご指導、ご支援の賜物と感謝

致します。 

 記念事業はまず、ＮＧＯ：特定非営利活動法人＜ハンガー・フリー・ワールド＞を通じて、東アフリカウ

ガンダ共和国ワキソ県カブワマ村に井戸１基を掘削し、続いて同県ルウェンウェデ村に小学校を設立致

しました。井戸は既に稼動しており、安全、清潔な水が６００人以上の村人に利用され大きな喜びとなっ
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ています。また、校舎建設は順調に進捗中との報告を受けており、完成を心待ちにしている現地の子供

たちの声が届き始めているところです。その他、特別寄付をＲ財団と米山記念奨学会へ、更に環境保全

事業として熱田神宮に於けるホタル飼育助成金寄付などを行いました。時あたかもロータリー誕生１００

年です。これらの活動が次なる１００年に繋がり、少しでも奉仕の理想に近づければ幸いです。

▲上へ戻る
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■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

江南ＲＣ 創立４０周年記念式典 

日時：２００５年５月２２日（日）１１：００～ 

場所：名鉄犬山ホテル

江南ＲＣ会長  山田 猛

  

 一宮ロータリークラブをスポンサーとして、１９６５年５月２２日に創立された江南ロータリークラブは、５

月２２日に創立４０周年記念式典を、名鉄犬山ホテルにて開催致しました。 

 この記念すべき式典には、大島宏彦ガバナー、安藤重良地区幹事、小川征一東尾張分区ガバナー補

佐、一宮ロータリークラブ会長幹事、東尾張分区会長幹事、姉妹クラブ 台湾潮州ロータリークラブ会員

家族、友好クラブ 熊本江南ロータリークラブ会員など、大勢の来賓のご参会を頂き、クラブ会員家族を

合わせ総勢１２０名近い出席者数となりました。 

 物故会員に対する黙祷の後、来賓紹介、クラブ会長挨拶に続き、記念事業発表を致しました。 

 「本年度のＲＩテーマは“ロータリーを祝おう”です。ただし、このテーマには“現在の困難への新たな危

機感を持って”という条件がついています。そこで、当クラブでは４０周年の基本方針として、社会的困難

を伴っている“非健常者”への思いやりを掲げ、その困難への思いやりを具現化するべく“思いやり基金”

を創設しました。さらにチャリティーコンサートを開催し、“思いやり基金”に加えて非健常者の方々に役

立てようと考えました。また、講演会、植樹などの行事を通じ、地域への社会奉仕も行いました。」 

 その後、来賓祝辞、姉妹クラブ・友好クラブ締結・継続披露を経て祝宴に移り、一宮ロータリークラブ加

藤数也会長の乾杯のご発声で会食となり、楽しい一時を過ごし、最後は参加者全員で「手に手つない

で」を合唱し、無事終了致しました。

▲上へ戻る

Page 1 of 1江南ロータリークラブ創立４０周年記念式典

2008/07/12http://www.05-06governor2760.org/information/200507/houkoku/kounan.html



ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 
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■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

大府ＲＣ「現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍」 

大府ロータリークラブ会長  間瀬 文良

  

 中国・広西省出身の米山奨学生・周文棟君（日本福祉大学社会福祉学科、博士課程在学中）が母国と

日本の国際理解と友好交流に大活躍した。きっかけは、昨年１０月母国の省都・南寧で「第１回中国アセ

アン博覧会」が開催され、大府ロータリークラブに参加を呼びかけたことから始まった。この呼びかけに

応えて大府クラブの会員が同博覧会に参加した。 

 またこの後、クラブ会長が同省の桂林を訪問。周君はこの両方に通訳として同行し、広西省政府と桂

林市政府との連絡役も果たした。 

 この縁で、今年５月広西省政府訪日団が来日した折、大府市との交流に周君は大きく貢献した。訪日

団一行は大阪で投資環境説明会を開催した後、２日間「愛知万博」を見学し、５月２３日大府市長、大府

商工会議所会頭への表敬訪問をし、セントレア、あいち健康プラザ、国立長寿医療センターを見学した。 

 夕方から歓迎レセプションを開催した。市長をはじめ市の幹部と商工会議所の幹部、ロータリーからは

加藤知成ガバナー補佐、鈴木茂久米山奨学委員長、大西弘高米山学友会委員長と大府ロータリークラ

ブ会員が参加して歓迎した。 

 また、鈴木委員長の呼びかけで米山奨学生２名と学友１名が通訳の応援に駆けつけ、訪日団は日本

へ来て最高の日だと大喜びであった。

▲上へ戻る

Page 1 of 1大府ＲＣ「現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍」
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５月 累計 ５月 累計

半田 66 4 65 3 0 2 0 3
常滑 54 0 55 0 0 4 1 3
東海 52 2 54 2 0 3 0 1
東知多 22 1 22 1 0 1 0 1
半田南 50 1 53 1 1 5 0 2
知多 26 0 25 0 0 2 1 3
大府 26 0 26 1 0 4 0 4

7RC 296 8 300 8 1 21 2 17
一宮 80 0 80 0 0 5 0 5
津島 74 1 78 2 2 6 0 2
尾西 36 0 37 0 0 1 0 0
一宮北 61 0 60 0 0 0 0 1
稲沢 60 0 61 0 1 3 0 2
あま 93 0 93 0 0 2 0 2
西春日井 43 1 43 2 0 1 0 1
尾張中央 51 0 55 0 0 8 0 4
一宮中央 59 6 57 6 0 1 0 3

9RC 557 8 564 10 3 27 0 20
瀬戸 80 3 81 3 0 4 0 3
犬山 84 0 84 0 0 4 0 4
江南 60 1 58 1 0 1 0 3
小牧 71 2 64 2 0 0 1 7
春日井 62 4 65 4 2 7 1 4
尾張旭 29 0 28 0 0 1 1 2
名古屋空港 53 0 56 0 0 5 0 2
瀬戸北 68 3 71 3 0 7 0 4
岩倉 17 0 20 0 0 4 0 1
豊山・城北 28 1 28 1 0 1 0 1
愛知長久手 23 2 24 2 0 2 0 1

11RC 575 16 579 16 2 36 3 32
名古屋 189 0 187 0 0 11 3 13
名古屋西 99 0 102 0 0 10 1 7
名古屋南 113 0 115 0 2 6 0 4
名古屋みなと 84 0 86 0 0 4 0 2
名古屋東南 72 6 75 6 0 7 2 4
名古屋中 135 0 138 0 0 7 1 4
名古屋瑞穂 75 0 76 0 0 3 0 2
名古屋大須 65 2 67 2 0 4 0 2
名古屋栄 81 0 78 0 0 4 1 7
名古屋名南 83 13 84 14 0 4 0 3
名古屋名駅 90 2 101 4 1 18 0 7
名古屋西南 54 8 53 7 0 1 1 2

12RC 1,140 31 1,162 33 3 79 9 57

クラブ 平均

平均出席率 80 95.02%

名 内女性 126

名 内女性 133

291 名

252 名

39 名

地区内クラブ数　８０ＲＣ

差引純増会員数（累計）

2004年　7月１日会員数

増加会員数（累計）

減少会員数（累計）

当月会員数 5,352

5,313

南
尾
張
分
区

西
尾
張
分
区

東
尾
張
分
区

西
名
古
屋
分
区

クラブ名

入会 退会
当月
女性

2004年
7月1日
女性

会員数
2005年
5月末日

会員数
2004年
7月１日



5月 累計 5月 累計

名古屋北 97 0 95 0 0 5 0 7
名古屋東 90 0 93 0 0 5 0 2
名古屋守山 65 5 63 5 0 3 0 5
名古屋和合 103 0 101 0 0 1 0 3
名古屋名東 57 5 59 7 1 3 0 1
名古屋名北 50 8 49 7 0 1 0 2
名古屋千種 65 6 64 6 0 2 0 3
名古屋昭和 60 0 65 0 1 6 0 1
名古屋錦 36 8 37 7 0 4 1 3
名古屋東山 62 2 61 2 0 2 0 3

10RC 685 34 687 34 2 32 1 30
豊橋 118 4 116 4 1 5 0 7
蒲郡 66 0 57 0 0 1 4 10
豊橋北 93 2 96 2 1 7 0 4
豊川 68 0 67 0 0 1 0 2
田原 61 1 59 1 0 3 0 5
豊橋南 62 0 61 0 1 2 0 3
新城 60 0 57 0 0 1 0 4
渥美 38 0 42 0 0 5 0 1
奥三河 22 3 21 3 0 0 0 1
豊川宝飯 53 0 56 0 1 3 0 0
豊橋ゴールデン 71 0 70 0 0 2 1 3
田原パシフィック 68 0 70 0 0 2 0 0
豊橋東 47 0 49 0 1 3 0 1

13RC 827 10 821 10 5 35 5 41
岡崎 99 1 100 1 0 7 1 6
豊田 73 0 75 0 0 5 1 3
岡崎南 98 2 100 2 2 5 0 3
豊田西 100 0 102 0 0 6 1 4
岡崎東 73 0 64 0 0 1 1 10
豊田東 81 0 81 0 0 3 0 3
岡崎城南 75 0 74 0 0 1 0 2
豊田三好 24 3 26 4 0 3 0 1
豊田中 49 5 50 5 0 2 0 1

9RC 672 11 672 12 2 33 4 33
刈谷 86 0 87 0 0 6 0 5
安城 70 1 68 1 0 2 0 4
西尾 77 1 74 1 0 0 0 3
碧南 75 0 77 0 0 6 0 4
一色 35 0 34 0 0 0 0 1
高浜 42 2 44 3 0 4 1 2
知立 62 0 66 0 0 6 0 2
西尾ＫＩＲＡＲＡ 61 0 62 0 0 1 0 0
三河安城 53 4 55 5 1 3 0 1

9RC 561 8 567 10 1 28 1 22
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区

東
三
河
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区
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三
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分
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6月 累計 6月 累計

半田 66 4 63 3 0 2 2 5
常滑 54 0 53 0 0 4 2 5
東海 52 2 53 2 0 3 1 2
東知多 22 1 20 1 0 1 2 3
半田南 50 1 51 1 0 5 2 4
知多 26 0 25 0 0 2 0 3
大府 26 0 26 1 0 4 0 4

7RC 296 8 291 8 0 21 9 26
一宮 80 0 79 0 0 5 1 6
津島 74 1 75 2 0 6 3 5
尾西 36 0 37 0 0 1 0 0
一宮北 61 0 57 0 0 0 3 4
稲沢 60 0 59 0 0 3 2 4
あま 93 0 91 0 0 2 2 4
西春日井 43 1 43 2 0 1 0 1
尾張中央 51 0 55 0 0 8 0 4
一宮中央 59 6 55 6 0 1 2 5

9RC 557 8 551 10 0 27 13 33
瀬戸 80 3 78 2 0 4 3 6
犬山 84 0 81 0 0 4 3 7
江南 60 1 57 1 1 2 2 5
小牧 71 2 57 2 0 0 7 14
春日井 62 4 64 4 0 7 1 5
尾張旭 29 0 27 0 0 1 1 3
名古屋空港 53 0 56 0 0 5 0 2
瀬戸北 68 3 71 3 0 7 0 4
岩倉 17 0 20 0 0 4 0 1
豊山・城北 28 1 28 1 0 1 0 1
愛知長久手 23 2 22 2 0 2 2 3

11RC 575 16 561 15 1 37 19 51
名古屋 189 0 183 0 0 11 4 17
名古屋西 99 0 99 0 0 10 3 10
名古屋南 113 0 111 0 0 6 4 8
名古屋みなと 84 0 84 0 0 4 2 4
名古屋東南 72 6 72 5 0 7 3 7
名古屋中 135 0 133 0 0 7 5 9
名古屋瑞穂 75 0 75 0 0 3 1 3
名古屋大須 65 2 67 2 0 4 0 2
名古屋栄 81 0 74 0 0 4 4 11
名古屋名南 83 13 80 12 0 4 4 7
名古屋名駅 90 2 98 3 0 18 3 10
名古屋西南 54 8 48 7 0 1 5 7

12RC 1,140 31 1,124 29 0 79 38 95

クラブ 平均

平均出席率 80 94.77%

名 内女性 126

名 内女性 124

323 名

422 名

-99 名

当月
女性

会員数
2004年
7月１日

会員数
2005年
6月末日

2004年
7月1日
女性

南
尾
張
分
区

西
尾
張
分
区

東
尾
張
分
区

西
名
古
屋
分
区

当月会員数 5,214

クラブ名

入会 退会

差引純増会員数（累計）

2004年　7月１日会員数 5,313

増加会員数（累計）

減少会員数（累計）

地区内クラブ数　８０ＲＣ



6月 累計 6月 累計

名古屋北 97 0 92 0 0 5 3 10
名古屋東 90 0 89 0 0 5 4 6
名古屋守山 65 5 61 4 0 3 2 7
名古屋和合 103 0 97 0 0 1 4 7
名古屋名東 57 5 57 6 0 3 2 3
名古屋名北 50 8 48 7 0 1 1 3
名古屋千種 65 6 61 6 0 2 3 6
名古屋昭和 60 0 61 0 0 6 4 5
名古屋錦 36 8 34 6 0 4 3 6
名古屋東山 62 2 59 2 0 3 2 6
名古屋葵 22 0 0 22 0 0

11RC 685 34 681 31 0 55 28 59
豊橋 118 4 117 4 1 6 0 7
蒲郡 66 0 53 0 1 2 5 15
豊橋北 93 2 93 2 1 8 4 8
豊川 68 0 66 0 0 1 1 3
田原 61 1 59 1 1 4 1 6
豊橋南 62 0 60 0 0 2 1 4
新城 60 0 55 0 0 1 2 6
渥美 38 0 40 0 0 5 2 3
奥三河 22 3 21 3 0 0 0 1
豊川宝飯 53 0 56 0 0 3 0 0
豊橋ゴールデン 71 0 66 0 0 2 4 7
田原パシフィック 68 0 68 0 0 2 2 2
豊橋東 47 0 47 0 0 3 2 3

13RC 827 10 801 10 4 39 24 65
岡崎 99 1 97 1 0 7 3 9
豊田 73 0 74 0 0 5 1 4
岡崎南 98 2 96 2 0 5 4 7
豊田西 100 0 98 0 0 6 4 8
岡崎東 73 0 64 0 0 1 0 10
豊田東 81 0 81 0 0 3 0 3
岡崎城南 75 0 73 0 0 1 1 3
豊田三好 24 3 22 3 0 3 4 5
豊田中 49 5 48 5 0 2 2 3

9RC 672 11 653 11 0 33 19 52
刈谷 86 0 87 0 1 7 1 6
安城 70 1 64 1 0 2 4 8
西尾 77 1 74 1 2 2 2 5
碧南 75 0 75 0 0 6 2 6
一色 35 0 33 0 0 0 1 2
高浜 42 2 43 3 0 4 1 3
知立 62 0 63 0 0 6 3 5

西尾ＫＩＲＡＲＡ 61 0 58 0 0 1 4 4
三河安城 53 4 55 5 1 4 1 2

9RC 561 8 552 10 4 32 19 41
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

一年間お世話になりました！

地区副幹事（月信担当）  永岡 滋

 月信は、ガバナーの意志と地区やＲＩ情報を会員の皆様にお伝えする重要な情報発信です。 

 本年度から大島ガバナーのご英断により、従来の印刷からインターネット発信へと、その伝達手段が

大きく変更されました。 

 如何に読者に読み易く、かつ親しみ易いものにするか、そしてインターネットの特長を如何に出していく

か？ 

 何分初めての試み故、ハード・ソフトの両面において不安を持ちながらの出発でした。  

 この一年、会員の皆様には、ご意見も多々おありになった事と存じます。私はと言えば、最後まで試行

錯誤の連続でした。 

 しかしながら、何とか最終号までたどり着くことができましたのは、偏にロータリアンのご友情とご協力

のお陰と心より感謝している次第です。本当に有難うございました。 

 月信の発信手段として、次年度もインターネットを利用されるとの事です。 

 インターネットの利便性を活用し、地区内クラブ間での情報交換や友情の輪が広がり、本年度よりさら

に進んだ形で発展して行く事を願っております。 

 最後になりましたが、原稿の執筆や投稿にご協力頂きました皆様、そして編集にご協力して下さいまし

た事務局スタッフならびに㈱浅井隆文社の方々にも、重ねてお礼申し上げる次第です。

▲上へ戻る

Page 1 of 1一年間お世話になりました
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ガバナー月信 Vol.１３  最終号 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区幹事を終えて  ■地区ガバナー補佐報告 （地区ガバナー補佐を終えて） 

■地区研修リーダーを終えて  ■地区委員会委員長活動報告  ■新クラブ：名古屋葵ＲＣチャーターナイト 

■愛知万博パビリオンデー 「ロータリーデイ」  ■ＲＩシカゴ国際大会 

■第１５回地区ローターアクト年次大会   ■２００６－０７年度財団奨学生選考会 

■ＧＳＥ派遣メンバー帰国報告    ■地区役員及び会長幹事懇談会   ■第６回地区諮問委員会 

■名古屋瑞穂ＲＣ 創立２５周年記念式典  ■江南ＲＣ 創立４０周年記念式典     

■大府ＲＣ 現役米山奨学生、国際理解と友好交流に大活躍  ■出席報告（５月分 EXCEL形式） 

■出席報告（６月分 EXCEL形式）  ■月信購読御礼（編集後記）  ■ガバナー事務所からのお知らせ 

ガバナー事務所よりお知らせ 

０４－０５年度ガバナー月信は、８月２０日をもちまして閉鎖致します。 

 

なお、０４－０５年度ガバナー月信は、０５－０６年度ガバナー月信にてバックナンバ

ーとして掲載し、８月末日、各クラブへ年次報告書と共に１年間の総編集されたＣＤ

－ＲＯＭをご送付致しますので、ご参照下さいますようお願い致します。 

お借りしております写真やＣＤなどは、８月中に所属ロータリークラブ事務局へご返

却する予定でおります。 

１年間本当にありがとうございました。 

 

０４－０５年度大島年度ガバナー事務所（現直前ガバナー事務所）も８月末日にて閉

鎖致します。正式な日程は後日メールにてお知らせ致します。 

▲上へ戻る
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